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J ardim Monte Alegre quer acabar com buracos 
A, reportagem de O Jor- 

al de Pinhal esteve no 

Jardim Monte Alegre onde 

pode registrar todos os pro- 

blemas que aquela comuni- 

dade vem sofrendo com a 

duplicação do trecho da ro- 

dovia que liga Espírito San- 

to do Pinhal e Santo Antônio 

do Jardim. 

Além do acesso da rodo- 

via para o bairro que é mui- 

to perigoso, o bairro tem que 

conviver, ainda, com a im- 

prudência dos motoristas, 

provocada pela tentativa de 

desviar dos buracos e uma 

quantidade enorme de bura- 

cos nas suas principais ruas. 
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Elzira Lago assumiu Sindicato dos 

Funcionários Públicos Municipais 

F: na noite do dia 26 de 
janeiro, no Espaço Pi- 

nhalense, que Elzira Lago 

tomou posse do Sindicato 

dos Funcionários Públicos 

Municipais em concorrido 

evento onde, além de parti- 

  

O caderno “Nossos Bair 

ros” fala sobre o co- 
merciante Luiz Eloi , do Jar- 
dim Varam, trata de assun- 

tos ligados aos circulares 
que ligam o Bairro Helio 
Vergueiro Leite ao centro da 

cidade e divulga agenda da 
Frente Ampla por Pinhal 
que, dia 16 de fevereiro, vi- 

sitará aquele bairro. 
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fia 

Policiais 

A de moto com 
vítima fatal, o golpe do 

bilhete premiado, incêndio 

de motocicleta e o roubo de 
um tubo de caramelo de uma 

sorveteria da cidade são al- 
guns dos assuntos que os lei- 
tores poderão encontrar na 

página policial. 

A intransitável rua Geraldo Signorini com buracos em toda sua extensão Página 6 

Cresce pré-candidatura de Ferreira 

  

   

      

   

    

Presidente da Associa- 
ção Paulista de Criadores 

de Suínos e pré-candidato pelo 
PPS a uma cadeira na Assem- 
bléia Legislativa de São Pau- 
lo, o pinhalense Valdomiro 
Ferreira Júnior, esteve no dia 
27 de janeiro, na cidade de Ita- 

berá, onde, além de reuniões 
com lideranças locais, partici- 
pou de almoço beneficente 
para levantar recursos para a 
Escola Infantil de Futebol do 
Itaberá Clube. 

A assessoria do PPS pinha- 
lense informou, ainda, que 

nesta terça-feira, dia 5, Ferrei- 
ra recepcionará e acompanha- 
rá o Deputado Federal Emer- 

son Kapaz em visitas a empre- 
sas dos setores agrícolas e de 

  

ciparem de uma grande fes- 

ta, os convidados puderam 

ouvir, da nova presidenta, 

palavras de entusiasmo e co- 

nhecerem os principais pro- 

- jetos para a gestão que se 

inicia. Página 3 
     

   Pedro Mariano, ex-prefeito de Itaberá, Osny Cardoso Wagner, 

Convidados presentes à posse da nova diretoria atual prefeito, Ferreira Júnior, presidente da APCS 

  

confecção de Espírito Santo do 
Pinhal. : Página 3 

  

Farmácias de Plantão 

Brasil 
Fone: 651.1025 
Santa Genma 

IBGE informa: Esp. Sto do Pinhal tem 40.480 habitantes 

  

651.1303 IBGE divulgou o re- 2000. Além do número deha- número de mulheres chomens ção em Espírito Santo do Pi- na página de Educação. 
São Francisco II sultado do CENSO de bitantes, dados relativos ao e, ainda, a taxa de alfabetiza-  nhal poderão ser encontrados Página8 
651.6053 
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Negócios 
Nossos Bairros 
Segurança 
Saúde 
Cultura e Educação 
Esportes 
Programação 
Ciência e Tecnologia 
Flashes e Fatos 

Indicadores Agropecuários 

Arroz em casca 

R$ 17,70/ sc 50kg 
Feijão na lavoura 
R$ 55,00 /sc 60kg 
Milho em grão 
R$ 10,60 /sc 60 kg 
Soja em grão 
R$ 22,30 / sc 60 kg 
Café beneficiado O Departamento de Promoção Social inaugura, hoje, a Casa do Andarilho. Mais informações na página 10 
R$ 110,00 / sc 60kg   
  

  
  

Boi 
R$ 45,00 / arroba ú A . o , . 
Sus Serviço da Infância e da Juventude divulgará portaria de Carnaval 

y arroba ta 

Frango : E ntrará em vigor, com vistas ao Carnaval lio César Ballerini Sil- Comissariado de Meno- dem e punir os respon- 

ncia NAO) ainda nestá sema- 2002. Segundo o MM. va, o Serviço da Infân- res não medirão esfor- sáveis pelo nascimen- 

DAR na, a nova Portaria Juiz de Direito, Dr. Jú- cia e da Juventude e o ços para manter a or- to do crime e infração. 
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stamos em um novo ano, 
2002. Além disso, o que 

mudou em nossas vidas? Dife- 

rentes crises, antes a do apagão 

agora a da Argentina, antes ain- 

da foi a da Rússia, a do México 

eada inflação. A tecnologia evo- 

luiu, o dinheiro é outro na Eyro- 

pa, o clima não é mais o mesmo, 
o seu time de futebol trocou os 
jogadores, seu filho (a) cresceu, 

os problemas são outros. Seria 

damos ou fomos mudados? Es- 

tamos agindo ou reagindo aos 

inevitáveis e frutos de fatores ex- 

ternos. Porém, existem aquelas 

que podem e devem ser feitas por 

nós mesmos. Aquele que desco- 

bre uma tecnologia nova, mudou 

a sí, buscou, pesquisou e trouxe 
ao mundo sua mudança. Entre- 

tanto, não é preciso ser gênio ou 

cientista para provocar inova- 

ções. Fazer um novo corte de ca- 

belo ou usar uma roupa diferen- 
te pode ser um começo, más isso 

não melhora o nosso mundo. O 
que podemos fazer então? Pode- 

mos mudar a nós mesmos, como 

pessoas, como seres humanos, 

evoluir, crescer. Se isso é fácil? 

felicidade não teriam significa- 

do. O mundo a nossa volta é re- 

sultado da evolução interna que 

sofremos, para o bem ou para o   

Carlos Henrique Borges da Silva 

Arrumando a mudança 

  

mal. A alegria de uma vitória ou 

a amargura de uma derrota pode 

tornar tudo a nossa volta cheio 
de luz ou de escuridão. Porém 
somente nós mesmos podemos 

trilhar o caminho da felicidade. 

Caminho? Sim, camiho, a feli- 

cidade assim como o sucesso é 
um caminho não um fim. Então 

como fazer do mundo um lugar 

mais justo? A cada ação nossa 
podemos mudar o mundo, sen- 

do gentil, sorrindo, fazendo o 

Ena é correto, praticando virtu- 

des: coragem, honestidade, 

amor, justiça, pureza, caridade. 

Será que isso muda o mundo? 

Sim, a transformação começa 

juando uma pessoa muda e ine- 

vitavelmente as outras notam e 
as vezes sem querer agem em 
algum ponto parecido com ela, 

isso porque reconhecem nela 

algo de valor, algo de melhor. 

Por que é da natureza humana 

sermos melhores. Por sorte esta 
evolução independe da cor da 

pele, do sexo e da classe social, 

ela pode ser feita por todos e se- 

guidas por todos. Os Mestres, 

Santos e Grandes homens que 

estiveram aqui neste mundo fo- 
ram, todos, homens de valor e 

agiram em suas vidas dando 

exemplo. Convido você leitor a 

mudar a crescer, a evoluir como 

ser humano praticando as ações 

boas, perseverando nas atitudes 

positivas. Tenha uma ótima se- 

mana e sucesso. 

Carlos Henrique B. da Silva 

Engenheiro Civil, Especialista 

em Gestão de Negócios     

eira vez em sa ci 
dade, nasceu uma Frente Am- 

  

versarmos Ea com os. 

moradoras envolvidos nos pro- 

  pla Políti 
no de uma candidatura a Deputa- 

do Estadual. 

O motivo que no leva a parti- 
cipar desse movimento, é resgatar 

i fade Bspiáto Sinto di 

igem sua comuni- 
a 

Pedimos licença a vocês mo- 

radores dos bairros de nossa ci- 

aa para visitarmos suas Casas 
  a 
Pinhal no cenário político estadu- 
al, recuperar o tempo perdido e ele- 

ger um representante digno dos 

anseios de nosso povo junto ao 

Governo Estadual. 

Um Deputado Estadual que 

, educação se- 

gurança, assistência social, sanea- 

mento básico e outros. 

Só que para isso, é necessário 

Ea 

doi ouvindo de cada trabalha- 

dor, de cada dona de casa, de 
cada jovem que aí reside, quais 

os principais probleuias que en- 

frentam no di lia e de que ma- 

neira nosso pré-: Cori a De- 

putado Estadual, Ferreira Júnior, 

poderá ajudá-los. 
As nossas visitas já 

pré-agendadas acontecem 

no dia 16 de fevereiro, Sá- 

bado, e em 3 de março, 

Domingo, no Jardim Varam, no 

período da manhã. 

Você, pessoa consciente e res- 

ponsável que é, está convidado a 

  

  Pp 
cesso político, é importante nesse 

momento histórico para nossa ci- 
dade uma aglutinação de forças em 
oro da rs en did tara der ea 

participar trabalho 

REA Ampla por Pinhal, co- 
Iaborando desta maneira com as 

eleições do nosso candidato e 
  

ra Júnior a Deputado Estadual. 

A “Frente Ampla por Pinhal”. 
julga ser indispensável a participa- 

ção dos moradores na solução dos 

problemas de sua comunidade, o 
que constitui uma política social 

eficiente, humana e democrática. 

ndo assim, resolvemos fa- 

zer um mutirão em nossos bair- 
ros para 

com o pro- 
gresso de nossa cidade 

Particularmente, Sendo que 

Ferreira Júnior é uma pessoa 

competente, dinâmica idealista, 

consciente de sua função de bem 

representar os interesses, os pro- 

blemas e os anseios da popula- 

ção pinhalense. 

cui tina Brandão Domingues 
feit 

  pessoal- 
mente o nosso candidato e con- 

de Espírito 

Saiba do Pinhal 

  
  

O JORNAL DE PINHAL 

á tempos que a cidade 
convive, com a presen- 

ça em algumas das princi- 
pais praças, de andarilhos, 
na maioria homens, que 

passam o dia todo sentados 
ou deitados, sóbrios ou al- 

coolizados, quando também 
não raras vezes — caminham 
pelas ruas e calçadas soli- 
citando esmolas, comidas 
ou dinheiro. E a reação das 
pessoas é sempre interes- 
sante observar se faz das 
mais diversas formas e par- 
ticularidades. Há gente que 
foge deles. Há gente que re- 
age violentamente. Há gen- 
te que se faz indiferente. Há 
gente que para e oferece um 
dinheiro. Há gente que tem 
medo. Há gente até que aco- 
lhe. Mas a grande maioria 
mesmo não sabe lidar com 
esta dura realidade do nos- 
so cotidiano. Nossa cidade 
não é diferente de outras ci- 
dades. Talvez aqui esta rea- 
lidade não é tão notável 
como nas cidades médias e 
grandes. Mas esta realidade 

incomoda todos aqueles que 
- de coração e mente aber- 

tos — sabem, com certeza, 
que isso não é normal. É re- 
alidade, mas não normal! 
Contudo, poucos ficam in- 

Editorial 

Andarilhos e Cidadania: o desafio foi lançado 
dignados e muitos se dizem 
acostumados. Poucos se ar- 
riscam a fazer algo. E quan- 
do fazem, sabem que de 
nada adiantará no curto pra- 
zo, e sabem ainda que é pre- 
ciso mais, que é preciso fa- 
zer mais. São coisas que só 
mudam, mudando-se estru- 

turas; mudando-se a reali- 

dade sócio-econômica do 
país; mudando-se a forma 
de se constituir e/ou de ser 
família; enfim, mudam-se 

quando umas tantas coisas 
mudarem. E mudam-se 
quando houve pessoas dis- 
postas a mudar e provocar 
mudanças. Uma iniciativa 
neste sentido precisa ser 
apoiada. 

Porém, o Município deu 
um grande e decisivo passo 
em relação a isso. Inaugu- 
ra-se neste sábado, a Casa 
do Andarilho e/ou Morador 
de Rua “objetivando o res- 
gaste e a inclusão social das 
pessoas vivendo nesta situ- 
ação”, segundo o convite 

para a inauguração, envia- 
do à nossa redação, por par- 
te do Senhor Prefeito Muni- 
cipal, Dr. João Alborgheti, e 
do Vice-Prefeito Municipal, 
Prof. Luiz Carlos Pizzi. 

Há tempos - já houve o 

início deste desafio median- 
te a implantação do Progra- 
ma de Atendimento aos Mi- 
grantes, Andarilhos e Mora- 
dores de Rua - quando da 
instalação junto à nossa Ro- 
doviária Municipal, do Cen- 

tro de Triagem Social, opor- 
tunidade que o atual vice- 
Prefeito Pizzi, era Diretor 
da Promoção Social, que à 
época destinava-se e desti- 
na ainda, a triar e encami- 
nhar os andarilhos para uma 
possível solução de seus 
problemas. Desde 1998 de- 
seja-se para este CTS que 
acontecesse um avanço para 
algo mais definitivo, o que 

vem a efetivar-se com a 
montagem desta Casa em 
próprio alugado por parcei- 
ro voluntário, segundo as 
informações obtidas junto á 
Prefeitura Municipal. Nes- 
ta edição publicamos maté- 
ria completa sobre os obje- 
tivos e metas deste Projeto 
que nasce com uma parce- 

ria envolvendo a Prefeitura 
Municipal, através do Vice- 

Prefeito, Luiz Carlos Pizzi; 

da Secretaria de Saúde, sob 
coordenação da Dra. Ami- 

res Giardini Fusco e seus 
técnicos; e do Departamen- 

to de Promoção Social, sob 

a coordenação do Sr. José 
Maria Perez e suas técnicas; 

e contando com o apoio da 
Vigilância Municipal, sob a 

coordenação de Antonio 
Carlos Amaral da Silva e 
seus auxiliares; e ainda de 

dois monitores de ensino 
médio; e os parceiros envol- 

vidos: Grupo de Voluntári- 
os Amigos da Assunção e o 
grupo de jovens da Comu- 
nidade Rainha da Paz. 

Nossa reportagem apu- 

rou que se trata verdadeira- 
mente de um trabalho desa- 
fiador que começa a ser tri- 
lhado de modo a resgastar 
a dignidade dos andarilhos; 

de modo a realizar a inclu- 
são social dos mesmos, para 

que então, possam regressar 
ao convívio social e famili- 
ar, e experimentar além de 
uma vida digna, também, a 
cidadania. 

Esta aí realmente um 
grande desafio e uma boa 

iniciativa, do qual, não so- 

mente os envolvidos tem 
responsabilidade, mas toda 

a comunidade pinhalense é 
chamada a participar. De 
todo esse envolvimento de- 
penderá os resultados. 

Nossa redação aplaude e 
apóia esta iniciativa. 

    
    

E desnecessário dizer da 
importância das notícias 

para a elaboração de um jor- 
nal. É desnecessário dizer, 
também, das grandes diferen- 
ças que encontramos no trato 

de um jornal diário e um jor- 
nal semanal, como, por exem- 

plo, O Jornal de Pinhal. 

Fazer jornalismo nunca foi 
fácil. Fazer jornalismo num 
[jornal diário, entretanto, não 
é tão angustiante quanto faze- 
lo num jornal semanal. 

O leitor, no conforto de seu 
lar, pode imaginar que tudo 
ocorre num processo automá- 

tico, que as notícias aparecem 
quase que por osmose, que as 
fotos nos chegam trazidos por 
pessoas com interesses defi- 
nidos, que a diagramação de 
um jornal é algo corriqueiro e 
muito fácil de ser resolvido. 

Nada disto é tão fácil 

  

  

quanto parece. 
A elaboração de um oral 

semanal é muito mais difícil 
do que os leitores possam ima- 
inar. g 

A elaboração de um jornal 
semanal, aliás, só acontece, 
única e em 

0a,
 

Carlos Benedito Leite da Costa 
ro, para manter o mesmo espí- 
rito que sempre norteou os ca- 
minhos de seu fundados, 
Valdemar da Silva Costa, e. 
segundo, para que o jornal 
possa continuar contando com 

  

razão do amor que os jornalis- 
tas, todos, têm pela palavra 
escrita, têm pelo prazer de ver 
a notícia transformar-se em 
algo de útil à sociedade. 

O Jornal de Pinhal, assim 
como uma enorme quantida- 
de de outros jornais, só existe 

graças à dedicação de seus 
proprietários que, apesar de 
todas as dificuldades, continu- 
am teimando em fazer do jor- 
nalismo um maravilhoso meio 
de vida e, principalmente, um 
prazer imenso. 

O Jornal de Pinhal, nesta 
nova fase, tem lutado, primei- 

nosso dia a dia e à nossa vida, 
quando a matéria tiver como 
foco principal a nossa saúde. 

Se o leitor está atento às 
mudanças já implantadas em 
O Jornal de Pinhal, deve ter 

  

a confiança de seus leitores e percebido, emnosso expedien- 
fatores de extre- te, que estamos, 

mai ância para a existên- de 

cia deste semanário. número de exemplares por edi- 
A par destes fatores essen- 

ciais, voltamos à questão da 
capacidade que a cidade tem 
de gerar notícias de interesse 
de todo e, mais, fazer com 
que mais e mais pinhalenses 
tenham o direito a estas no- 
tícias. 

Continuamos brigando 
contra o tempo e tentando le- 
var, aos leitores, notícias locais 
de real importância para a co- 
munidade e, na medido do pos- 
sível, inserirmos notícias e arti- 
gos que poderão ser úteis ao 

ção. Assim, temos que a edi- 
ção 1319 circulou com 1220 
exemplares, a edição 1320 cir- 
culou com 1930 exemplares, 
e a última edição, de número 
1321, circulou com 2330 
exemplares. 

Com estes números au- 
mentou, também, nossa res- 
ponsabilidade e a nossa ne- 

cessidade de contarmos com 
o apoio da população para 
que o jornal possa crescer e 
servir, sempre mais e melhor, 
toda comunidade pinhalense.     
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A ampliação da Geração 
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apagões no Brasil. “Um gran- 
de culpado pelo apagão ocor- 
rido nesta semana e que afe- 
tou 2/3 do país é o sistema elé- 
trico nacional baseado em 
grandes centrais muito afasta- 
das dos locais de consumo”. 
alerta o diretor geral do INEE 
— Instituto Nacional de Eficiên- 
cia Energética, Jayme Buarque 
de Hollanda. 

De acordo com ele, o imedi- 
atismo tira a oportunidade de 
refletir sobre o fato óbvio que, 
em sistemas complexos, as 

causas são difusas, difíceis de 
determinar e, o que é pior, nem 

sempre possíveis de se evitarno 
futuro. A queda do sistema bra- 
sileiro tem tudo a ver com um 
sistema em que as distâncias 
médias entre geradores e con- 
sumidores são muito grandes. 

Esta é uma das razões pe- 
las quais o INEE advoga a 
ampliação da Geração Distri- 
buída - GD, que nada mais re- 
presenta do que uma geração 
competitiva próxima dos con- 
sumidores. “Está mais do que 
comprovado que os sistemas 

le co-geração e outras solu- 
ções de Geração Distribuída 
são de elevada eficiência e 
evitam as perdas de transmis- 

são e distribuição proporcio- 
nando, inclusive, menores cus- 
tos”, explica. 

Na opinião de Jayme Bu- 
arque de Hollanda as autorida- 
des do setor elétrico brasileiro 
deveriam estar mais atentas 
para esta questão em vez de 
tentar satisfazer a Imprensa 
com explicações pouco con- 
vincentes para justificar o apa- 
gão: relé que falhou, passari- 
nho que provocou um curto- 
circuito ao pousar no fio, o 

operador que apertou o botão 
errado, uma foto da torre caí- 

da etc. 

“O sistema elétrico brasi- 
leiro segue ainda um modelo 
monopolista que não compor- 
ta a demanda atual e muito 
menos o crescimento do país. 
Se as autoridades desejam so- 
lucionar os problemas que afli- 

gem de fato o setor está na 
hora de voltarem suas atenções 

para as formas realmente efi- 
cientes de produção de ener- 
gia elétrica”, diz Jayme. 

o tem provocado 
constantes debates sobre estas 
questões nas Forças Tarefas 
realizadas por meio do Fórum 
de Co-Geração e Geração Dis- 
tribuída e enviado fregiiente- 
mente correspondências às 
autoridades brasileiras com os 
resultados destas análises e 
estudos. “As soluções poderi- 
am ser mais rápidas caso a 
GCE — Câmara de Gestão da 
Crise de Energia convocasse 
para debate quem realmente 
entende destas questões”, pro- 
põe o diretor do INEE. 
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Entidade Assistencial de Itaberá foi beneficiada 

por porco no rolete promovido pela APCS 
omingo, 27 de janeiro, foi 

dia de porco no Rolete em 
Itaberá, município que conta 

com cerca de 19 mil habitantes, 

na região sudoeste do estado de 

São Paulo. 

Promovido pela Associação 
Paulista de Criadores de Suínos, 

o almoço aconteceu para levan- 

tar recursos para a Escola Infan- 

tilde Futebol, do Itaberá Clube. 

Participaram do almoço 

aproximadamente 250 pessoas, 
entre adultos e crianças, que ge- 

rou R$ 1,6 mil à entidade que 
atende crianças carentes. 

O presidente da Câmara, 
Walter Sérgio Souza, fez um 

agradecimento especial a Ferrei- 
ra Júnior, presidente da APCS e 

pré-candidato a deputado esta- 

dual, pelo trabalho social de par- 
ceria, que efetivamente contri- 

buirá para manter as crianças 

   

  

Vista parcial dos participantes do 

Futebol de Itaberá 

longe das ruas e no exercício da 

prática esportiva. 

Rodando o estado, Ferreira 

Júnior realiza um trabalho in- 

cansável para assegurar o direi- 
to à alimentação do cidadão co- 
mum, cujo lema é Agricultura 

Produzindo Segurança Alimen- 
tar, e ao mesmo tempo abre por- 

teiras para os produtores de car- 

ne suína. 

No Ginásio de Esporte Zin- 
cão, entre os convidados estive- 

ram presentes produtores, auto- 

ridades, comerciantes, repre- 

sentantes de entidades assisten- 
ciais, de sindicatos, a comuni- 

dade, além de membros do 

Povo da Terra. 

O evento foi animado pela 
dupla sertaneja Juliano e Rafa- 

el, uma colaboração também da 

PCS. 

Repercutiu na cidade a ação 

almoço beneficente à Escola de 

promovida pela entidade que re- 
presenta a suinocultura paulis- 

ta. O porco no rolete foi novi- 

dade e atração na cidade. 

A suinocultora Luciana Kíl- 

ler, de Cordeirópolis, do Buffet 

Killer, foi responsável pelo pre- 
paro dos saborosos porcos, ser- 

vidos acompanhados de arroz, 
virado de feijão e saladas. 

Na oportunidade Oswaldo 
Simões Gomes, comerciante do 

setor suinícola, anunciou a todos 

os participantes que o município 

abriu as portas para apoiar o pré- 
candidato Ferreira Júnior, que 

lutará' por uma vaga no Legisla- 
tivo Paulista. 

Na opinião de Carlos Rena- 
to de Souza Andrade, vereador 

da coligação PPS/PL/PSD/PFL, 

o importante é incentivar um 
pré-candidato que seja do setor 

agrícola, já que a sustentabili- 

dade da região se dá pelo setor 
rural. Nosso representante na 

Assembléia tem que conhecer a 

capacidade de nossas terras e de 

nosso povo. E Ferreira Júnior é 

o político ideal, acrescentou. 

A suinocultura está expan- 
dindo na região de Itaberá, e o 

trabalho desenvolvido pela 
APCS incentiva o agronegócio, 

disse Osny Cardoso Wagner, 

prefeito do município. 

Além do que Ferreira Júni- 

or procurou uma área em plena 

ascendência para se lançar re- 

presentante, a suinocultura. 
Que ganha cada vez mais ex- 

pressão no cenário econômico 
mundial. O fundamental é que 

mostrou trabalho, não veio so- 
mente atrás de votos. O pré- 

candidato tem todas as chances, 
afinal deu sem nada pedir em 
troca. 

  

Ferreira Júnior, pré-candidato a a estadual, em reunião com 

setor agrícola e lideranças política. 

  

  

Frente Ampla por Pinhal 
Ferreira Júnior, pré-candidato 

Considero muito importante a pr: 

candidatura de Ferreira Júnior. Pinhal 

precisa de uma via legítima de expres- 

são. Um ponto de apoio político para 

reverter à situação atual. Ferreira 

Júnior tem um potencial para renovar 
posturas, rever papéis. Não podemos 
desperdiçar essa oportunidade. 

  

José Américo da Silva - médico psiquiatra 

Vou apoiar Ferreira Júnior por ser 

pinhalense. Antes de ser político, éum 
amigo. O município carece de líderes 
que lutem por condições melhores de 

vida para o seu povo. E ele represen- 
ta essa esperança. 

E usébio Bortoni - empresário 

  

Como pinhalense e por conhecer 

Ferreira Júnior desde a infância é que 

o apoiam Somos agrônomos e te- 

mos interesses comuns. Queremos um 

país mais justo para o nosso povo. 

Acredito que na Assembléia 

Legislativa, Ferreira lutará pela segu- 

rança alimentar de nossa terra, de nos- 

sa gente, assim como para todo o estado de São Paulo. 

Antonio Carlos Negri — comerciante 

  

Não existe outra possibilidade para 
Pinhal. Acredito nas propostas, conhe- 
so a capacidade de trabalho e apoio 

Ferreira Júnior. A polí-   

Posse da diretoria do Sindicato dos Funcionários Públicos 

reuniu cerca de 500 pessoas no Espaço Pinhalense 

Nº última sexta-feira, 26 de 
janeiro, a nova diretoria 

do Sindicato dos Funcionários 
Públicos de Espírito Santo do 

Pinhal foi empossada. 

Segundo Karitas Ferreira, 

secretária do Sindicato, o even- 

to reuniu cerca de 500 pessoas 

no Espaço Pinhalense para 
Eventos & Negócios. 

Elzira Lago é a nova presi- 
dente do Sindicato, cujo vice é 

José Benedito Moura. Eleitos 
em 28 de dezembro de 2001. 

Ferreira Júnior, pré-candida- 

to a deputado estadual, o pre- 

feito, João Alborgheti, Edmo 

Baron, presidente da OAB, 

Olésio Paula Silva, advogado 

que presidiu a mesa durante 

eleição e apuração de votos e 
Ednilson F. Barros, representan- 

te da Federação dos Sindicatos 
dos Funcionários Públicos esti- 
veram lado a lado à mesa de 
cerimônia com Elzira Lago. 

A nova presidente afirmou 

que a vitória foi coletiva, que foi 
fundamental a participação de 
todos na conquista da presidên- 

cia e não poupou elogios a 

Ferreira Júnior, que vem parti- 

cipando ativamente das ações 
do Sindicato. E fez questão de 

lembrar que amigo é coisa para 
se guardar do lado esquerdo do 

Afirmou ain-   peito, mas na 

memória, fazendo remissão às 

inúmeras parcerias feitas pela 

Associação Paulista de Criado- 
res de Suínos, 

De acordo com a nova 
diretoria, em toda história do 
Sindicato, pela primeira vez a 

eleição bateu recorde de parti- 

cipação nas urnas. Sinal de que 

os funcionários têm consciência 

da importância do voto. E isso 
só vem comprovar a força do 

Sindicato. 
Segundo Ferreira Túnior um 

sindicato é feito com garra, de- 

terminação e dignidade. E só é 
forte na proporção do 

da que sindicalismo é feito com 
força e união, não pode ter in- 

fluências partidárias. Direito e 

dever têm que existir na mes- 

ma proporção. 

A nova diretoria, composta 

de 28 membros, representará os 

funcionários públicos de 2002 

a 2006. 

Entre as propostas do Sindi- 
cato estão a mudança da data- 

base da categoria de outubro para 

março, o término da construção da 
sede social, a conquista de plano 

de saúde e seguro de vida pago in- 

tegralmente pela prefeitura e au- 

mento dos itens da cesta básica. 

  

Olésio P. da Silva, Edmo Baron, Ferreira Júnior e Elzira Lago, pre- 

sidente eleita 

  

    
      

   

    

Loja 2 - Av. Oliveira Mota, 160 - 

DISK PEÇAS | 
(19) 3661-1000 e 654-1230 
Loja 1 - Em frente a Rodoviária/Santo Antônio do Jardim - SP 

Espírito Santo do Pinhal - SP 

  

Servidores públicos prestigiaram diretoria eleita 
durante posse 

    
   

  

TAPEÇARIA 

SANTA TEREZINHA 

REFORMA DE ESTOFADOS 

E AUTOS EM GERAL. 

   

    Av. dos Trabalhadores, 8! Fone: 651.2742     

          

tica está no sangue dele. É sem sombra 
de dúvidas o melhor pré-candidato, 

Sidélma Athayde — comerciante 

  

É fundamental ter um caminho 
para entrar na política. Ferreira Júnior 

é endereçado para a suinocultura. 
O contexto político precisa substi- 

tuir os antigos pelos novos, homens 

de garra, gorens criativos, dinâmi- 

itade de 

res Ferreira Júnior pode traçar este 

  

  

caminho. 

Lázaro Antonio da Silva - diretor de esportes, Clube de 

Campo Capivari 

É de extrema importância ter uma 

pessoa qualificada para defender a clas- 

se rural, ainda discriminada e muitas 

vezes esquecida. Ferreira Júnior no 
Legislativo vai incrementar o setor. É 
um homem inteligente, expressivo, luta 

  

vereador, vice-presidente da Câmara, Jaboticabal. 

A pré-candidatura de Ferreira 

Júnior representa o retorno da serie- 

dade e competência na política, pois 

nesses últimos anos à frente da As- 

sociação Paulista de Criadores de 

Suínos, percebemos sua notável ca- 

pacidade de liderança e responsabi- 
lidade junto aos associados. 

Alfredo Augusto de Souza Neto, Atlante Corretora, 

São Paulo 

  

Envie também o seu depoimento sobre a pré-candi- 
datura de Ferreira Júnior, que disputará uma vaga no Le- 
gislativo paulista nas eleições de outubro de 2002, por 
telefone ou fax (19) 651-1233, 

Ou pelo e-mail: 
com.br   

caixa postal nº 133, Espírito Santo do Pinhal - SP. 
A sua opinião, para a Frente Ampla por Pinhal, é 

fundamental para fortalecer o movimento suprapartidá- 
rio em benefício do município. 

  

  

    

    
  

   



  

  

sábado, 02 de fevereiro de 2002. 

Cidade 
  O JORNAL DE PINHAL - 4 

  

J ardim Monte Alegre pede socorro 
Jornal de Pinhal esteve no 

bairro Monte NIE para ve- 

o trânsito foi desviado para as ruas 
a Bairro Monte Alegre, sendo que 

  rificar 
eaesaia suas vias alhos eos 

trechos da rodovia em processo de 

duplicação, próximos ao bairro. 

Sabemos que estes problemas 

já foram motivos de matérias jor- 
nalísticas da rádio local e também 

dos jornais, mas, como não vimos 
nenhum movimento para a resolu- 

ção dos mesmos, voltamos ao as- 

sunto com a única intenção de en- 

contrarmos uma solução. 
Todos sabemos que a principal 

via de acesso ao trecho Espírito 

Santo do Pinhal/Santo ao do 
Jardim foi fechado, nas pro) 

dades do Lago Municipal, para as 

obras de construção do novo Tre- 
vo do Luar. 

Todos sabemos, também, que 

devido ao fechamento daquela via, 

q 
veículos está 

concentrada 

ta ao desconforto, às dificulda- 
des e, ainda, aos possíveis aci- 

dentes. Um outro problema, com 

  

norini e Divino Filiponi. 

Segundo pudemos apurar, to- 

das aquelas ruas possuem muitos 
buracos, mas a Rua Geraldo Sig- 

norini, em todo sua extensão, está 

ta Ro 

iremos negar nosso co- 
a de que as constan- 

tes chuvas e o grande en e 

veículos naquela via 

pouco tempo, desfazer e 

serviço de “tapa buracos” que a 

Prefeitura Municipal venha a re- 

alizar, mass mesmo correndo 

este risco, acreditamos que va- 

lha a pena a tentativa, pois o pro- 

blema é dos mais sérios.. 

A afirmação de que o proble- 

ma é muito sério não fica restri- 

  

Moradores da rua Divino Filiponi sofrem com o tráfego e os buracos 

    

a taxistas, imprensa, 

prefeito e vereadores se reuni- 
ram no dia 29, no anfiteatro do 
Centro de Saúde. .O tema do 
debate: implantação da Zona 
Azul, definição dos pontos onde 

  

calização do horário dos auto- 

móveis estacionados e tarifas. 
A Zona Azul (estaciona- 

a policiais, co 
, profissionais | 

    mento pago) será implantada 

em ruas so centro da 
cidade, conforme mapa distri- 

buído aos presentes na reunião. 
O preço sugerido e aprovado 
pela maioria é de R$ 0,50 por 
meia hora, R$ 1 por 1 hora e 
R$2 por duas horas, de segun- 
da a sexta-feira, das 8 às 18 
horas. 

Não será permitida a remon- 

tagem de horas, ou seja, venci- 

maior le aciden- 
tes foi identificado no balão lo- 
calizado no cruzamento das 

ruas Geraldo Signorini e Divino 
iliponi. 
Observamos que devido a exis- 

tência de um grande buraco no 

contorno do balão, os motoristas 

preferem atravessar todo o cruza- 

mento, na contramão. Fica eviden- 

te que a não observação da neces- 
sidade do contorno do balão, além 

da infração que se comete com 
esta imprudência, coloca-se em 

risco a integridade física dos ocu- 
pantes dos veículos envolvidos. 

Quanto à duplicação do tre- 
o Espírito Santo do Pinhal/ 

anto Antônio do Jardim, de res- 

Ds da S/A Paulista, o 

problema é ainda maior, pois no- 

tamos que o contorno construí- 

do para acesso ao Bairro Monte 
Alegre, para os motoristas que 

trafegam no sentido interior/ca- 

pital, é muito curto e, em razão 

do pouco espaço, a simples in- 
tenção de, por exemplo, cinco 

veículos tentarem a manobra, faz 

com que o último fique parado 

dentro da pista de mão dupla. 
Ora! Todos nós sabemos da proi- 

bição de se estacionar na pista em 

razão do grande perigo de aci- 

dentes, mas o problema não pára 

por aí, pois o primeiro carro da 

fila acaba tendo sua visão trasei- 

ra prejudicada pelo último carro 

e, desta forma, criando uma nova 

possibilidade de acidentes. 

O Jornal de Pinhal, preocu- 

ado com bem estar da popula- 
ção do Bairro Monte Alegre e 

  

Motoristas entram na contra-mão para evitar buraco 

do o tempo o de estacionamento, 
“o motorista não poderá adqui- 

rir novo bilhete para continuar 

estacionado To mesmo local. 
Ai ão do esta- 

  

  

Como explicou a diretora do 

d   

cionamento pago vem de en- 
contro a reivindicação de co- 
merciantes, empresários e par- 
te da população, diante de cer- 

ta dificuldade em encontrar 
lugar para estacionar veículos 
no centro. 

Dep le Planejamento 

Urbano, Carmen Sílvia Valente 

Leite, a Zona Azul busca sobretu- 

doa rotatividade das vagas de es- 

tacionamento. 
A fiscalização será exercida 

pelos alunos da Associação Pinha- 
lense de Amparo ao Menor 

(Apam), maiores de 14anos, e que 

Rotati vidade 

convicto de que está prestando 

mais um serviço de utilidade pú- 
blica, estará enviando um exem- 

plar desta edição ao Sr. Prefeito 

Municipal, um exemplar ao Se- 

cretário de Obras da Prefeitura 
Municipal e, também, à S/A Pau- 

lista empreiteira das obras de du- 

plicação. O Jornal de Pinhal es- 
pera, além de um posicionamen- 

to destes órgãos em relação aos 

problemas aqui apontados, que os 

mesmos possam ser resolvidos 
com a maior brevidade possível. 

  

Motoristas reclamam do improvisado trevo de acesso ao Jd. Monte Alegre 

  

Valeta na rua Prefeito Lessa é motivo de reclamações de todos motoristas 

Reunião define implantação de Zona Azul 

  

pre 

receberão treinamento e orientação 

sobre legislação trabalhista pela 

Polícia 

Como dp o Rede João 
Alborgh 

mento pago é de 28 de dezembro 

de 1977 e o prefeito irá agora, por 
meio de decreto, delimitar as áre- 

as onde será instituída a Zona 
Azul e tambéi d: d   

Azul E aproximadamente Ras 

anos e, no ano passado, o setor do 

comércio e a população Pediu a 

medida de forma 

tos de ônibus. Três meses depois 
de implantada a medida, uma 
nova reunião será realizada para 

analisar seu dis-   

A lei que institui o estaciona- 

NEGÓCIOS 

cutir mudanças. 

  

Construção paulista perde 7.500 

postos de trabalho em 2001 
(O na construção ci- 

il paulista apresentou que- 
da de 2,01% em dezembro, com 
o fechamento de 7.200 postos de 

trabalho. O resultado negativo 
contribuiu para que o setor en- 

cerrasse 2001 com redução de 

2,09% das vagas (menos 7.500 

empregos), em comparação ao 

ano 2000. Os números são do 
Setor de Economia do Sindica- 

to da Indústria da Construção 

Brasil 

lução no número de tra- 

balhadores da construção vem 
ocorrendo desde maio, tendo se 

acentuado no último bimestre de 

2001. A retração em São Paulo 

está acima da média do setor no 

Brasil, que teve queda de 1,02% 

em novembro e de 1,12%, entre 

: Segmentos 

Na construção civil paulista, 

quase todos os segmentos tiveram 

queda em novembro. Os mais afeta- 

-dos foram o de i 

Civil do Estado de São Paulo 

(SindusCon-SP) e do Ministé- 

rio do Trabalho e Emprego. 

As demissões praticamente 

anulam o ganho de 8.300 vagas 

no ano anterior. ER 

com 353 mil 

Governo do Estado incentiva pagamento das prestações em dia 
mutuário Reinaldo Apare 

cido Marques de Oliveira, 

juntamente com a esposa, Sônia 

Regina de Oliveira e os dois fi- 

lhos, está feliz com a mudança de 

vida que terá no ano de 2002. Ele 

é um dos sorteados da promoção 

“Lar Doce Lar” e teve o saldo 

além   

pregados, a construção civil 

paulista voltou ao nível de em- 

prego de dezembro de 1999, 
quando registrou 352 mil pos- 

tos de trabalho. 

janeiro e novembro de 2001. 

As regiões do estado que tive- 

ram os piores resultados são a Sul 

(5,37%) e Oeste (-2,60%). A re- 

gião metropolitana de São Paulo 

observou redução de 1,71% em 
novembro e de 0,66%, de janeiro 

a novembro. 

trutura (-2,40%) e preparação pra 
obras (-1,64%). 

devedor da 

de ficar com uma quantia que in- 

crementou o Natal da família e vai 

ajudar a reformar a casa. 

Eles moram no Conjunto Vale 

do Redentor 4, em São José do 

Rio Pardo, há mais de 11 anos, e 

sempre tiveram um sonho: a me- 

lhoria da moradia. “Eu sempre 

quis mexer na casa mas não tinha 

recurso, agora vou reformá-la e 

ampliá-la”, afirmou Reinaldo, 

lembrando que já deixou o dinhei- 

ro aplicado e vai tirá-lo do banco 

aos Pa “Devagar, a gente vai 

ajeitan: 
A a “Lar Doce Lar” 

começou em maio de 2000 e já 
contemplou 28 famílias até de- 

zembro. É uma parceria com a 
Cosesp Seguros e premia mutuá- 

rios da CDHU que estejam rigo- 
rosamente em dia com as presta- 

ões da casa. Com isso, os mais 

de 245 mil mutuários da empresa 

têm a chance de amortizar, ou 

mesmo quitar o financiamento do 

seu imóvel, sem desembolsar um 

centavo. 
No primeiro momento, quan- 

do recebem a notícia, quase todos 

os sorteados não acreditam. Foi o 

que aconteceu com a família de 

Reinaldo. “Eu achei que era tudo 

mentira, nunca iríamos ganhar al- 
guma coisa”, disse Sônia. Reinal-. 

do também só teve certeza quan- 

do recebeu o RR das mãos o 

governador Geral kmin. “, 

eu vi que era sério” ' PESA 

Para terminar, Reinaldo deixou 

um recado aos mutuários da 

CDHU: “Vale a pena estar sem- 
pre em dia com a prestação, não 

pelo prêmio mas sim para não 
perder a casa. O dinheiro acaba e 
a casa fica para o resto da vida”. 

Esta é uma mensagem direta 
para os mutuários da companhia 

que estão inadimplentes. Para 

eles, a CDHU desenvolveu a cam- 

panha “Em Dia”, que terminou dia 

19 de janeiro. Lançada em outu- 

bro, atendeu 80,61% dos 100.594 

mutuários inadimplentes, além de 

distribuir senhas para atender até 

o fim deste mês os que compare- 

ceram aos postos no último dia. 

Foram criadas condições especi- 

ais para renegociação da dívida, 

adegiiando-a ao orçamento fami- 
liar. Além disso, também foi en- 

carado outro grande problema 

para a companhia, os contratos de 

gaveta. 
É importante lembrar que, as- 

sim que colocar em dia as presta- 

ções em atraso, o mutuário volta 

a concorrer aos sorteios mensais 

da “Lar Doce Lar”, ou seja, além 
de saldar as dívidas ainda pode 
ganhar o imóvel quitado. 

Para receber o prêmio mutuários devem estar com prestações em dia 

Todos os mutuários da CDHU 
recebem um número para partici- 

par da promoção, o que não sig- 

nifica que todos os sorteados (até 

corram o risco de perder suas ca- 
sas. Infelizmente, outras 18 famí- 

lias foram sorteadas desde o iní- 

cio da campanha e não puderam 
  três por 

Para ter direito ao prêmio, o mu- 
mo 

  

  (q 
4,24%) e montagem industrial (- 

4,74%). O emprego em edificações 

caiu 0,80%. Em todo o Brasil, os 

cimento de 2,94% em novembro e 

13,879, entre janeiro e novembro. 

Entretanto, a tendência nacional de 
  

naquele mês foram os de infra-es- é seguida em São Paulo. 

as presta- 
ções da casa pagas em dia. 

A intenção da CDHU com 

este prêmio é exatamente esta: 
estimular a adimplência, fazer 
com que os mutuários fiquem em 
dia com suas prestações e não 

er 
prestações atrasadas. 

Outra exigência para receber 
io é que o sorteado esteja 

residindo no imóvel financiado 

desde a data da aquisição até o 

mês do sorteio. O contrato de fi- 

nanciamento deverá estar em cur- 

so normal, ou seja, não tenha sido 

estarcomas 

quitado, encerrado ou rescindido. 

O valor bruto dos prêmios - 
sorteados no último sábado de 
cada mês pela Loteria Federal em 

3 séries - é de R$ 25 mil. Dedu- 
zidos os tributos previstos na le- 

gislação vigente, o valor líquido 
será utilizado exclusivamente 

para a quitação do saldo devedor 

do financiamento contratado jun- 

to à CDHU. Na hipótese de o 

saldo devedor ser inferior, a di- 

ferença será entregue ao mutuá- 

rio. Caso o financiamento não 

seja quitado, ele poderá optar 

entre ter o valor da prestação e/ 

ou o prazo do financiamento re- 

duzidos. 

O regulamento da campanha, 

registrado no 8º Cartório de títu- 

los e documentos, foi enviado aos 

mutuários da CDHU em todo o 

Estado. A companhia não terá 

nenhuma despesa com a promo- 

ção, ficando o pagamento dos 

prêmios a cargo da Cosesp. 
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NOSSOS BAIRROS 
O JORNAL DE PINHAL -5 

  

Quem é Luiz Eloi do Jardim Varam? 

  

Luiz Eloi, proprietário da Mercearia do Cascudo 

Ce há sete anos 
O Jardim Varam, Luiz Eloi é 

tradicionalmente conhecido pela 

vizinhança por Cascudo. 
Na Mercearia do Eloi, que fun- 

ciona de segunda-feira a sábado, 
das 5:40 às 19 horas e aos domin- 

gos, das 6:30 às 12 horas, a comu- 
nidade pode encontrar desde gê- 

neros alimentícios até utensílios 
domésticos e artigos de papelaria. 

O comerciante informou que 
o ponto e o prédio são próprios. 
E disse que foi com a ajuda da 

boa freguesia que conseguiu su- 
perar as dificuldades dos primei- 

ros anos, o que o fez prosperar é 
aumentar o espaço físico da Mer- 

cearia. Luiz Eloi, mineiro, de 

Vila Albertina, dedicou 25 anos 

de sua vida à profissão de cami- 

nhoneiro. Nas suas andanças, 

percorreu o Brasil de Norte a Sul, 

e de Leste a Oeste, até conseguir 

se aposentar. 
Com a chegada da aposentaria, 

surgiu a idéia de investir em negó- 

cio próprio para beneficiar os dois 
filhos, que estudavam à noite e pre- 

i ú od di 

Mário Sérgio Guilherme, que 

estará equipado para atender me- 

lhor sua comunidade. Afinal, 0 

do bairro é si-   

A opção pelo bairro da zona 

leste, que hoje abriga 1.496 ha- 
bitantes, nos seus 343 lotes, foi 

feita pela segurança e trangiili- 

dade que o Jardim Varam ofere- 

ce aos seus moradores. Luiz Eloi 

sonha com melhorias, qualidade 
e condições adequadas de vida 

para toda a comunidade, 
” O comerciante adverte que 

faltam ao bairro um Posto de 

Saúde para atender os morado- 
res, além de uma Emei para a cri- 
ançada. Mas confessa que com 

a atuação da Associação dos Mo- 
radores do Bairro, presidida por 

TUGA liga Hélio Vergueiro 

Leite ao centro da cidade 

   Luciano Cardoso, TUGA   

  

Frente Ampla por Pinhal 

ferrissou no Hélio Verguei- 
ro Leite e embarcou numa aven- 

tureira viagem com destino ao 

centro da terra, de nossa terra, 

Espírito Santo do Pinhal. Na quar- 

ta-feira, 30 de janeiro, a FAP foi 

acompanhar o percurso da Linha 

o) 

Precisamente às 14:45 horas, 

a Frente embarcou em um dos 

pontos de ônibus do bairro para 
avaliar trajetória e duraçá 
gem que diariamente centenas 
pessoas realizam para suprir às 
necessidades básicas do dia a dia. 

Segundo o motorista, Lucia- 

no Cardoso, o percurso normal 

diário entre HVL/Monte Alegre 

dura cerca de 50 minutos, quan- 

do a viagem acontece sem ne- 

nhum contratempo. 

Percurso do ônibus 

Hélio Vergueiro Leite 
Iphi 

Washington Luís 

Rodoviári 

    

  

nônimo de crescimento do mu- 

nicípio. A comunidade aguarda 

por parte da prefeitura encami- 

Frente Ampla no 
Jardim Varam 
No dia 3 de março, domingo, 

a Frente Ampla por Pinhal reali- 
zará um evento no Jardim Varam. 

No período das 8 às 12 horas, 

com várias atividades sociais, cul- 

turais e recreativas. Nessa visita 

agendada, 
  fei- 
tas através da Associação dos 

Moradores do Bairro. Entre as 

principais, operação tampa bura- 

co, construção de praça pública 

e término de 

lense a deputado estadual, Ferrei- 
ra Júnior e membros da Frente 
Ampla por Pinhal percorrerão o 

bairro, através de visitas às casas 

dos moradores. O objetivo, apre- 
  de 

ruas. A Mercearia do Eloi fica 

à Rua Adalberto Felipe Vuolo, 
120. E para se comunicar com 

a turma do Cascudo basta tele- 
fonar para o orelhão que existe 
à frente do mercádinho, cujo 

número é (19) 651.0337. 

Ménis AlegreiDelpli /Monhe Alegre Angelina Ferreira, moradora do HVL, passageira frequente 

entar nte para 
a comunidade do Varam. 

  

  

rrata 
Correção dos nomes de ruas 
João Batista Sertório 
João Martorano 
Pedro Martorano   

       
    
    

     

  

   
      

   

Circular é ambiente para reivindicações da população 

  

Zelinda Biavati da Silva, passageira diária da linha 7 

  Agend 
No dia 16 de fe iro, a Fren- 

   ente Ampla por Pinhal 
reira   

te Ampla por Pinhal Ro obair- 

ro e promoverá atividades sociais, 

culturais e de entretenimento para 

os moradores do HLV. 

a Fer: 

Júnior e membros da Frente 

percorrerão as casa dos mora- 

dores, para conhecerem as ne- 

cessidades do bairro. 

A moradora do bairro Zelinda 

Biavate da Silva, 36, operadora de 

máquina da Delphi, disse que nor- 

malmente leva de 15 a 20 minutos 
para chegar na empresa que traba- 

lha. Primeiro destino do ônibus. 

Segundo Luciane Rodrigues 
Mariano, que utiliza o transporte 

coletivo pelo menos iss vezes por 

semana, a distância ds 

las às 13 horas, mas saem religio- 

samente de casa às 12:20 horas. 

Recebem diariamente da prefei- 

tura passes de ida e volta. Luciane 

cabeçado por ela, teve que lutar 

pela continuidade da concessão 

dos passes. O grupo brigou econ- 

juistou. Outra   

o centro comercial da cidade difi- 

culta a vida de sua f: 

Luciane afirmou que demora 

o dobro do tempo para realizar 

coisas corriqueiras, que normal- 

mente levaria de cinco a dez mi- 

nutos caso existissem no HVL 

postos de serviços e pontos co- 

merciais que abastecessem os mo- 

radores. O bairro é isolado, per- 
tence à zona rural, acrescentou a 

passageira. 

Reclamou por farmácias, casa 

lotérica, para pagamento de con- 

e escola. Suas E 

q 
liza o circular diariamente é An- 

gelina Ferreira, doméstica, que 

trabalha no centro da cidade. Na 

volta ao bairro aproveita para fa- 
zer compras nos supermercados. 

Angelina informou que em dias 

de chuva prefere fazer o percur- 

so, do bairro ao acesso à pista, an- 
dando. Reclamou que fica 

inviável aos ônibus o trajeto na via 

deterra. As sugestões a passa- 

geiros são comuns a s. Mai: 

linhas de ônibus, com ER 

menores, e asfaltamento e 

i das vias de acesso.   

duas filhas estudam na escola 
Almeida Vergueiro. Iniciam as au- 

A passagem hoje está cotada 

a R$1,20. 

  

  

Você já tem compromisso no dia 02 de março? 

Então, agende-se... 
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Segurança 
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Serviço de Comissariado 

da Comarca Local, através 
de seu Chefe de Serviço, Ricar- 

do Brandão Mesquita, informa 

que entrará em vigor, ainda nes- 

ta semana, a nova portaria para 
o Carnaval 2002. 

Segundo nota distribuída pelo 

Comissariado, no dia 29.01, as- 

Portaria de Carnaval 
sinada pelo excelentíssimo Se- 

nhor Doutor Júlio César Balleri- 

ni Silva, já está autorizada a ex- 

pedição dos mandatos para que 

os Comissários desempenhem 
suas funções munidos de um 

amplo amparo legal e cauteloso. 
A nota informa, ainda, que 

cópia da portaria deverá ser en- 

tregue aos interessados ainda em 

tempo para que os Comissários 

tomem todas as providências 

para que toda a população tenha 

um carnaval trangúilo e, para tan- 

to, a portaria recomenda que o 

Serviço de Comissariado traba- 

que, pelo E.C.A. e Código Penal, 

são garantidos. 

A Justiça Local, através do 

MM. Juiz de Direito, Dr. Júlio 

César Ballerini Silva, dh este 

mês estará 

dirá esforços para manter aor- pede, ainda, maior atenção dos 

  dem e punir o: pel 

nascimento do crime e infrações 

Anota adverte: “O direito de di- 

vertir-se é amparado por lei, po- 
  

bém, pela Vara da ini e mo 
  “lhe com rigor, obj 

servação dos diréitos do menor 

ntude, 
missários de Menores, FER me- 

r Pp 
nido.” 

“O Serviço da Infância e da 

Juventude da Comarca Local, 

na questão do 
Modo de agir e comportamento 

de seus filhos, pois, se os mes- 
mos forem surpreendidos come- 

tendo crimes, infrações, as pro- 

vidências serão tomadas com ri- 

gor e os responsáveis serão pu- 
nidos de acordo com a lei 

    

Dia 28 de janeiro, o motoci- 

clista Marcelo Januário, 30 anos, 

Com o auxílio de clientes do 

Baro fogo foi dueio e, após o 

da Polícia Mili-   

do Hércules, na Rua Prudente de 

Morais e, após algum tempo, foi 

informado de que sua moto Hon- 

da/XLX-350R, cor azul, placa 

BSO-7183 estava pegando fogo. 

tar, a moto foi recolhida para pe- 

rícia da Polícia Técnica. 

Atenderam a ocorrência os 

policiais militares Sd. Gastão e 

Clodoaldo.   
A proprietária da sorveteria 

Sol de Verão passou por alguns 

dissabores na tarde do dia 27 de 

janeiro, quando três adolescentes, 
todos com aproximadamente 13 

anos de idade, furtaram um tubo 

de cobertura de caramelo para 

sorvete. 

Os policiais militares Sd Fem. 

Izabel e o Sd Henrique compare- 

cem ao local, patrulharam as re- 

dondezas e encontraram os sus- 

peitos que, ao perceberem a pre- 

sença da polícia, jogaram o tubo 

GE caramelo junto a uma folha- 

RO Plantão da Polícia Civil re- 

gistrou a ocorrência e os menores 
foram colocados à disposição do 

Conselho Tutelar da Criança e do 

Adolescente que providenciou a 
liberação dos menores. 

  

As luzes apagadas, de dois 

postes, podem ter facilitado a 

tentativa de roubo de uma ca- 
minhonete Ford/F1000 SS, cor 

cinza, placa BPU-8029, de Es- 

pírito Santo do Pinhal. 

Segundo o proprietário, Tar- 

císio o Dezena da Silva, o RENCO 
só     

não se encontrava em sua gara- 
gem e, depois, graças ao funci- 

onamento do sistema de segu- 

rança contra roubo, que não 

permitiu, aos bandidos, o des- 

locamento da caminhonete por 

mais de 800 metros de sua resi- 

* dência. Ana 
  

   dE 

  

    

lha Maria, de que o veículos 
í 

a ocorrência no dia 27 de janeiro. 

  

O hospital local atendeu, na 

madrugada do dia 27 de janeiro, 

o pintor L.M., que apresentava 

ferimentos no rosto, nos braços e 

na barriga. Segundo os policiais 

militares que fizeram a ocorrên- 
cia do caso, Sd Romano e Olivei- 

ra, Os ferimentos foram causados 

num acidente quando, por moti: 

vos ainda desconhecidos, a vít 
ma chocou seu automóvel VW/ 

Fusca num barranco da estrada 

vicinal que liga Espírito Santo do 

Pinhal a Albertina. 

  

  
Utensílios domésticos, dois 

rádios portáteis, varas de pescar 

com carretilha, um relógio de pa- 
rede, bebidas, mantimentos, rou- 

pas e outros objetos foram furta- 

dos, no dia 26 de janeiro, da casa 

do aposentado Miguel Germinari 

Galharde, localizada às margens 

do Rio Mogi Guaçú, no Bairro 

Veridiana. 

Atenderam o caso os polici- 

ais militares Sd Luciano e Gastão. 

  

Os policiais militares Sd R. 

tenderam cha- Alves e Douglas ate 
mado e compareceram ao Pronto 

Socorro da Cerveja, localizado na 

Rua Pedro de Toledo, onde cons- 

tataram que indivíduos, ainda não 

identificados, roubaram garrafas 

de bebidas e uma certa quantia em 

dinheiro. 

O proprietário do estabeleci- 

mento comercial, Durvalino Vai- 

“late Filho, compareceu ao Plan- 
tão da Policia Civil onde foi ela- 

borado o Boletim de Ocorrência. 

    

MARIA ÂNGELA MARANGON BRAGA 
Faleceu, nesta cidade, dia 26 

de janeiro, aos 54 anos, Maria 

Ângela, casada com António 
Carlos Terra Braga. 

Professora, Maria Ângela 
dedicou-se com afinco e profun- 
do interesse às causas da educa- 

ção, deixando muita saudade 

  

entre suas colegas de profissão. 

Mãe e esposa carinhosa soube 

compreender os caminhos da 
vida e transmitir todo conforto 

à todos seus entes queridos. 
Teve três filhos: Carlos Hinrico, 

Ana Paula e Eduardo Roberto 

(falecido). 

Morre 
otícias como esta, infe 
lizmente, já não nos 

surpreende e nossos jovens 
continuam morrendo, víti- 
mas de acidentes com motos. 

Foi assim com o jovem 
Clayton Renato Pereira, de 
apenas 21 anos, morador na 
Rua João Raimundo, na Vila 

São José. 
Segundo informações de 

populares e do próprio 
Clayton, durante os minutos 
que o motociclista permane- 
ceu consciente, quando nas 
proximidades do Centro de 
Lazer Daniel Couto, o mes- 
mo perdeu o controle, caiu 
e, na queda, bateu a cabeça 

no solo. 

Cleyton informou que o 
descontrole ocorreu em ra- 
zão de uma manobra para 
desviar de uma criança que 
empurrava uma bicicleta na 
via pública. 

O jovem foi, inicialmen- 

te, internado no hospital lo- 
cal, mas diante do quadro 
que se apresentava, foi trans- 
ferido para um hospital es- 
pecializado, na cidade de 

São José do Rio Pardo, onde, 

no dia 27 de janeiro, veio a 

falecer. 
Registraram o acidente os 

policiais militares Sd Fem. 
Izabel e Sd. Henrique, que 
encaminharam a ocorrência 
à Delegacia do Município. 

     
   
    
    
     

   

  

       

   

  

   

  

   

  

   

   

   
   
    

     

Polícia Militar aten 
deu, dia 23 de janei- 

To, uma ocorrência que, 

infelizmente e ainda hoje, 

acaba por levar pessoas 
crédulas ao desespero. 
Trata-se de um dos mais 
antigos golpes da malan- 
dragem,.o golpe do bilhe- 
te premiado. 

Uma senhora de nossa 
cidade, de 56 anos e cujo 
nome este jornal omitirá 

em respeito à idade da 
mesma, após deixar a 
Agência do Banespa, foi 
abordada por um jovem 
loiro, de olhos azuis, tra- 
jando calça jeans e cami- 
sa listrada, que disse pos- 
suir um bilhete, da quina, 
premiado com a quantia 
de R$ 15.000,00 e que, 
por ser analfabeto, não 
sabia como receber o prê- 
mio, mas ficaria grato se 

    

   

conseguisse trocar o bi- 
lhete premiado pela quan- 
tia de R$ 3.000,00. 

Ambos dirigiram-se, 

então, a uma lotérica e di- 
ante da “veracidade” dos 
fatos a vítima voltou ao 
Banespa para sacar a 
quantia combinada com 
o malandro para, mais 

tarde, verificar que caí- 
ra no conto do bilhete 
premiado. 

  

Na companhia do ma- 
rido a senhora percorreu 

- o centro da cidade e, mes- 
mo comunicando o fato à 
Polícia Militar, não foi 
possível encontrar nem o 
malando e muito menos 
os R$ 3.000,00. O Cabo 
Tessarini conduziu o ca- 
sal ao Plantão da Polícia 
Civil onde foi elaborado 
Boletim de Ocorrência 
sobre o fato. 

  

Venho através deste le- 
var informações a Vossa 
Senhoria para conheci- 
mentos e providências que 

reunião realizada em 17 de 
[janeiro último, no Museu 
Municipal, juntamente 
com Diretores dos Depar- 
tamentos de Esportes e 
Cultura. 

Foi colocado entre vá- 
rios assuntos, o problema 

de grupo de pessoas que se 
organizam, uns de forma 

pacifica e outros para ge- 
rar tumultos e agressões, e 
como poderia ser ameniza- 
do a situação, no que tan- 
ge a segurança pública, fa- 
tor preponderante na atua- 
lidade e neste tipo de even- 
to. 

 Exposta a situação da 
de em Espírito 

Sli do Pinhal no que 
tange a grupo de adoles- 

centes que vem se organi- 
zando e praticando os mais 
variados atos infracionais, 
muitos deles já apreendi- 

    

julgar necessária, sobre. 

Carnaval 2002 
dos e os demais identifica- 
dos, seria melhor, em ter- 

mos de segurança pública, 
que não fosse loteada a rua 
Silvestre Machado (lateral 

do Clube Recreativo), a 

grupo de jovens, sendo cer- 
to que até a presente data, 
este órgão responsável pelo 
Racionamento Ostensivo e 
Preventivo, não sabe quem 
são, o que será feito, como 
será feito, se terá ou não 
participação de crianças e 
adolescentes entre outros 
dados necessários para um 
bom planejamento na área 
de segurança pública; in- 
clusive se o Órgão do Po- 
der Público Municipal au- 
torizou, ou não, a ocupação 
da Rua Silvestre Machado 
por estas pessoas. 

Aliada as informações 
anônimas de que aquele lo- 
cal, em época de carnaval, 
a uma facilidade de usar 
subst6ancia entorpecente e 
dissimular entre os foliões 
da abordagem policial, e ao 
fato dos nomes velado que 

se dam a determinadas dro- 
gas (seja licita ou ilícita), 
tais como: Porteira Branca; 
Eternamente e Cubalança, 
fato que deveria ser evita- 
do pelos organizadores, 
como forma de não difun- 
dir aos nossos jovens, a fal- 
sa impressão de que no 
Carnaval tudo é normal; 

diante do exposto sugiro e 
solicito a Vossa Senhoria a 
não autorização de ocupa- 
ção daquele espaço para 

festejos públicos/particu- 
lar, a fim de colaborar com 
a segurança ostensiva pre- 
ventiva; pois já haverá em 
local próximo, Praça da In- 
dependência, segundo o Di- 
retor de Cultura, um trio 
elétrico para animação de 
nossa População; sendo 
certo que não há qualquer . 
informação contra as pes- 
soas que organizam o even- 
to no local; mas por medo 
de represálias, acabam se 

sujeitando as imposições 
de pessoas que se infiltram 
entre aqueles foliões. 

Enfatizo que a preocu- 
pação maior e diminuir o 
espaço de atuação de pes- 
soas más intencionadas, 

que se aproveitando da fa- 
cilidade do momento e lo- 
cal, fazem prevalecer a sua 
vontade em termos de atos 
ilícitos; a intenção do po- 
liciamento preventivo é de 

que possamos passar a po- 
pulação a maior sensação 
de segurança possível e a 

tranquilidade necessária 
para os deslocamentos das 
famílias até o centro da ci- 
dade, para fins de folia de 
momo, e que tudo ocorra 

em clima de normalidade. 
Certo de Ter expressa- 

do a Vossa Senhoria os mo- 
tivos da sugestão feita, 

aproveito a oportunidade e 
apresento meus protestos 

da mais alta estima e dis- 
tinta consideração. 

Reinaldo Aparecido 
Beraldo da Silva 

2º Sgt. PM — Resp. p/ 
Cmdo do 4º Pel/PM     
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Definido o calendário de doação de sangue 
é &Doar sangue é simples rápido e 

seguro. Mas para quem precisa 
desse gesto de solidariedade não é 

nada simples. Ele vale a vida” As 
frases estão num folheto da Funda- 

ção Pró-Sangue, do Hemocentro de 

São Paulo, e bem resume a impor- 
tância do ato. 

Neste ano, em Pinhal, a equipe 

do Hemocentro da Unicamp (Uni- 
versidade Estadual de Campinas) es- 
tará novamente realizando a coleta. * 

As datas já estão definidas: 20 
de fevereiro, 22 de maio, 21 de 

agosto e 20 de novembro. A coleta 
será realizada no Centro de Reabi- 
litação (no prédio da antiga Mater- 

nidade), entre 8 horas e meio-dia. 

- estar em boas condições de 
saúde; 
- ter entre 18 e 60 anos; 

- ter peso mínimo de 50 quilos; 

- estar alimentado, aguardando 

duas horas após o almoço e 1 
hora após o lanche (evite ali- 

mentação pesada) 

- ter dormido pelo menos 6 ho; 

ras nas últimas 24 horas; 

- gripe ou febre; gravidez; 90 

dias após o parto normal e 180 
dias após cesariana; ter ingeri- 

do bebida alcoólica no dia da 

  

doação; ter feito tatuagem a 

menos de 12 meses; ter realiza- 

do tratamento com acupuntura 

nos últimos 12 meses. 

  

- homens: 

mulheres: 

60 dias; 

90 dias. 

- ter tido doença de Chagas ou 

malária; ter tido hepatite após 10 

  anos de idade; ter 
to de risco para Aids, ou seja, 

xuais, hábi- 
tos promíscuos, usar ou ter par- 

ceiros usuários de drogas ou tó- 
xicos 

  

A verdade sobre os filtros solares 
Por que seu protetor pode não bastar para salvá-lo do cancêr de pele 

maioria de nós aprecia um 
ronzeado de verão. E, hoje, 

muitos acreditam estar a par dos 

riscos envolvidos e das medidas 

de proteção — usar um filtro so- 

lar com fator alto, evitar o sol do 

meio-dia e ficar na sombra de vez 

em quando. Mas a verdade é que 
não somos tão versados em pro- 

teção solar quanto imaginamos. 

Muitos dos que vão se besuntar 

de protetor solar para torrar na 

praia neste verão podem estar, 

sem saber, aumentando o risco de 

contrair câncer de pele. 
Quem usa filtro com fator de 

proteção solar (FPS) 15, por 

exemplo, provavelmente acha 

que pode ficar no sol sem se quei- 
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quantidade do produto usada 

pelo fabricante ao realizar os tes- 

Os fabricantes de filtros so- 
lares, em todo o mundo, testam 
seus produtos para determinar as 

gradações de FPS com base em 

uma Ea de dois iligra- 

“Toda vez que nos expomos 

ao sol, o DNA da pele apresenta 

lesões discretas, que não são de 
todo corrigidas”, alerta o profes- 

sor John Hawk, dermatologista 
sênior do Hospital St. Thomas, em 

Londres. “Com o passar dos anos, 
as lesões se acumulam e provo- 

  mas 
pele. verificamos, porém, que a 
maioria dos banhistas não usa 

nada que se aproxime dessa 
quantidade”, diz Brian Diffey, 

professor de fotobiologia do 
Hospital Geral de Newcastle. 

“Em geral, as pessoas passam 

entre 0,5 miligrama e 1,5 mili- 
grama de protetor solar por cen- 

tímetro quadrado”. Portanto, 

uma estimativa mais segura da 

proteção que você de fato está 

obtendo com o filtro solar impli- 

caria dividir o fator por três. 

  

   

el 

Um número excessivo de lesões 

nessas células pode causar câncer. 

A queimadura solar é um exem- 

plo visível de lesão que pode ge- 

rar problemas a longo prazo: . 

Todos os anos, no Reino Uni- 

do, surgem cerca de 40 mil novos 
casos de câncer de pele, dos quais 
no mínimo 90% são causados por 
exposição à luz solar. O câncer 
de pele mata cerca de duas mil 
pessoas ao ano, três quartos de- 

las por melanoma, a forma mais 
perigosa. No Brasil, segundo o 

a] 

Instituto Nacional de Câncer, a 
cada ano surgem mais de 50 mil 

casos de câncer de pele, e o me- 
lanoma é responsável por 56% 
do total de óbitos. 

A Agência a para 
Pesquisa do Cânc: a Organi- 

zação Mundial de Saúde, cons- 
tatou que, aparentemente, quem 
usa filtro solar apresenta um ris- 
co maior de melanoma que quem 
não o usa. O professor Diffey, 
que participou do estudo, acre- 

dita que um dos motivos seja o 

fato de que quem usa filtro solar, 
julgando-se protegido, fica mais 
tempo ao sol. Na verdade, por 
não Ter aplicado uma quantida- 

de suficiente, a pessoa fica ex- 

posta a muito mais luz solar do 
que imagina. 

“Não se pode achar que o fil- 
tro solar constrói uma armadura 

invisível contra os raios solares”, 
explica o professor Diffey. 
“Quem desja diminuir o risco de 

melanoma não pode confiar ape- 

nas no filtro solar” 

melhor maneira de prote- 
ger a pelo de queimaduras é a 
sombra, mas nem, mesmo ela 

oferece proteção total. Apenas 

metade dos raios ultravioletas 

causadores das queimaduras se 

origina do sol direto — o restante 
deriva do céu em geral. Assim, 

na praia, as pessoas que perma- 

necem sob o guarda-sol continu- 

am a se queimar com a luz ambi- 
ente. Bebês em carrinhos sob 

minúsculos pára-sóis estão pari 

cularmente expostos a risco. 

preciso proteger-se dos raios sola- 
res e de uma parte substancial do 

céu”, aconselha o professor Diffey. 
A roupa também oferece uma 

boa proteção. Cerca de 95% do 

vestuário de verão protege a pele 
o suficiente para evitar queimadu- 

ras. Para preservar as áreas expos- 
tas de ser usado um filtro solar, 

que deve ser generosamente apli- 

cado no mínimo meia hora antes 

da exposição ao sol, para que 

apele o absorva. É necessário re- 
aplicá-lo com frequência ao lon- 

go do dia. Para quem ainda pre- 

tende passar o verão torrando na 

praia, os especialistas recomen- 

dam uma loção com FPS 15 ou 
mais alto, nos casos de pele cla- 

res. O professor Diffey acrescen- 
tar: “Você pode se bronzear até 

ES 50, pois é pouco pro- 
vável que consiga aplicar loção 
suficiente para obter uma prote- 

ção de 50 vezes.” 

  

Médica Brasileira 

urgia de Catarata, Glaucom: 

  
* Especialista pela Universidade Estadual de Campin: 
* Especialista pelo Conselho Brasileiro de Oftalmologia e Associação 

Fone: 651.2977 Residência Fone: 65 

CLÍNICA E CIRURGIA DE OLHOS 

doa Dra. gipanegida Isabel Chagas - Oftalmologia 

  

* Consulta Oftalmológica Completa. Avaliação Computadorizada 
a, Estrabismo, Plástica Ocular e 

E EE 

1.2249 
Rua Teixeira Rios, 155 (em frente ao Hospital) 

PSICÓLOGA 

“DR. JOSÉ DE EEE 
ED esanah ias ainToilos 
    Livio ua Ap. Digesti 
  

Oncologia Pré-Natal (membro Titular   
(Por concurso) Esôfago, Estômago, Intestino, Doenças Anais e Fígado) 

  

  

Dra. Ana Flávia Ferriani   

  
   

EA Pag ADRIANA NOGUEIRA CORSI CRM 73.941!TEGO 055/97 
- Dottçãs dá Pratas. E Doença Renais CRP - 06/56502-8 ; ; e ! 

so ico nco corr O DADO Atendimento para crianças, adolescentes e adultos. Ginecologia - Obstetrícia - Colposcopia 
E. CHINÁGII A Orientação Profissional Título de Especialista em Ginecologia e Obstetricia conferido 

Avaliação Psicológica pela Associação Médica Brasileira e Federação Brasileiras das 
Fone: Res: 651.1585 Fone: a 5 E 5133 Convênios: Unimed, Hospital “Francisco Rosas”e Sociedades de Ginecologia e Obstetrícia     

  

    
Funerárias São Luiz e São Dimas 

Consultório: Rua Eduardo Teixeira, 149 - Centro, fone: 651.6806 

CORAÇÃO 
DR. EDSON ROSSI 

CRM 42.362 

pelo Instituto de Doenças 
go Pulmonares E. J. 
- Título de Especialista em Ra 

- Pia Intensiva e Clínica Médica 

em cores, 

Rua Floriano Peixoto, 438 - centro 

Fone: 651.7950 

Cla -Aloliia Seolino 
óloga 

    

Rua Pinheiro Machado, 238 - Esp. Sto do Pinhal 

FONE: 651.5769     
  

   
MA ... 0651-5481 

clínica integrada medicina avançada 

Dr. José Eduardo Staut Júnior 
C.R.M. 78922 

fi Giselle Costa Staut 

    = Avaliação Psicóloga 
= Psicoterapia Infantil, Adolescente, Adulto 

- Orientação a Pais - Orientação Vocacional 

            
  

Dra. ANA PAULA CIPOLI 
DERMATOLOGISTA 

  

  

te de Esforço   

  

  

  

CRM 86514 - Especialista pela Sociedade Brasileira de Dermatologia € es! 

Computadorizado, Holter, Mapa e Vetocardiograma. 

Alergias ; 

PA DRA, LUGENILDA OLIVO ROSSI Pintas Micoses ] 
Doenças da Unha | CRM 58.575 

Dra. Gisele Diniz Lopes Oliveira 
RMa92.2677 

Pequenas Cirurgias Pediatria 

  

Estética da Pele   

  

    
  

*Título de especialista em pediatria pela E a 

Acne Associação Médica Brasileira e Socidade Brasileira (Ouvido - Nariz - Garganta) 
Manchas Quedaide Gubelo de Pediatria * Consúltas e Cirurgias 

Ena o * Videolarihgoscopia 

ERRA ican 
Consultório: Av. Nove de Julho, 73 
Tels: (019) 651.3148 e 651.3498 

Rejuvenescimento Facial * Audiometria (Exame de Audição) 

* Exame Otoneurológico (Pesquisa de Labirintite) 
Residência: (019) 651-2744 e 651-4893 ; 

Espírito Santo do Pinhal - SP. 
da Bandeira nº 127 

Espírito Santo do Pinhal - F: 651.4662                   
  

no dos Santos   
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| o Roberto Anardino, 
Luiz Carlos Moroni 

(Lula) e Luís Henrique Anar- 

dino. Todos têm mais de 15 
anos de trabalho pelas esco- 

las de samba da cidade, na 
idealização e construção de 
carros alegóricos. 

Neste ano, o trio tem a res- 
ponsabilidade na decoração e 

arte final do carro alegórico 

que irá trazer para o desfile da 

rua José Bonifácio a alegria 
do Rei Momo, da rainha e das 

princesas do Carnaval. 

Reforço da estrutura me- 
tálica, limpeza e adaptação de 

esculfuras em isopor, tintura 
e brilho. O trabalho começou 
no dia 19 e vinha sendo reali- 
zado aos finais de semana. En- 
tretanto, desde o início dessa 
semana, Paulo, Lula e Luís vão 
trabalhar também à noite. 

Carnaval 
Anjo da liberdade é transformado em símbolo circense 

No ano passado, a Comis-. 

são de Carnaval do município 

trouxe da Gaviões da Fiel três 

esculturas em isopor. 

Elas foram utilizadas no 

desfile paulistano de 2000 e re- 

presentavam os guardiões da li- 

berdade, no enredo “Um vô 

para a liberdade”, que tratava 

E   

Palhaço 
dos movimentos pela Indepen- 

dência política brasileira. As es- 

culturas vieram no carro alegó- 

rico Século das Luzes, em refe- 

rência ao período conhecido 

como Iluminismo. 

Em Pinhal, as esculturas so- 

freram reparos e compuseram o 
carro onde desfilaram o Rei 

sambista 

Momo, rainha e princesas. 

Para o desfile deste ano, os 

guardiães da liberdade vão dar 

lugar ao maior símbolo circen- 

se — o palhaço. Para a transfor- 

mação, Lula, Paulo e Luís uí 

zam isopor, tinta látex e materi- 

al para brilho, além de cetim 

para demais enfeites. 

   

Logo na frente do carro e 

próximos à escultura maior, 

irão desfilar o Rei Momo, Pau- 

lo Roberto Feliciano, e a rainha, 

Juliana Pianez. E na parte de 
trás vêm duas esculturas meno- 

res e as duas princesas do Car- 
naval, Tácia Cristina e Tatiane 

Maria P. Anardino. 

  

  

Rede Municipal de Ensino 
Prefeito e diretora de Educação consultam Cepam 
O prefeito João Alborgheti 

e a diretora do Departa- 
mento de Educação, Célia 

Luzia Honorato Cavalheri, 
estiveram em São Paulo no 

dia 24. O objetivo: conversar 

com técnicos da Fundação 

Faria Lima-Cepam sobre a 

criação de vagas para a Rede 
Municipal de Ensino Funda- 
mental, projeto de lei que tra- 

mita na Câmara Municipal e 

deve ser votado no dia 4. 

Alborgheti e Célia estive- 

ram acompanhados da verea- 
dora Marilza Roberto da Cos- 
ta, de Moacyr Tavares Pais 

(do Conselho Municipal de 
Educação) e da professora 

Milene Paulista. O grupo re- 

cebeu explicações de Heloí- 

sa de Andrade Pinto, da Uni- 
dade de Produção de Parece- 
res e Informações Jurídicas 

(UPPIJ) e do técnico master, 

advogado e economista, Ma- 

nuel Jardim. 

O prefeito explicou aos 
técnicos que a Rede Munici- 

O interesse público 

Como afirmou a técnica Heloí- 

sa durante a reunião, a função do 

administrador é cuidar do interesse 

público. “Parece-me que o interesse 
público é a educação das crianças, 

não o interesse particular das profes- 
soras.” E acrescentou: “Vale lembrar 

afrase do Montoro — ninguém mora 

n União, 

Diante do quadro, a aprovação 

do projeto pela Câmara possibilita 

ria a realização de concurso públi- 

co, aberto a todos os professores, 
inclusive os que já atuam nas esco- 

las estaduais. 

Como frisou o técnico do Ce- 

pam, Manuel Jardim, setores como 

  pal foi criada em di 

97, após pedidos de pais que 
queriam os filhos estudando 
no Ensino Fundamental da es- 
cola Cardeal Leme e consta- 
tar a necessidade de mais va- 

gas na escola i Ro- 

no Estado, 

pessoas moram no município. 
Nada mais justo do que os municí- 
pios cuidem de seus alunos.” 

O prefeito também afirmou que, 

conforme ofício da Secretaria de 

Estado da Educação enviado à Pre- 

“educaçi respon- 
sabilidade conjunta de União, Es- 

o e município”. Ele lembrou o 
exemplo de Diadema, em que o 
prefeito tentou devolver a respon- 

sabilidade de classes de ensino para 

a Estado e recentemente, em Pri- 

   
vagas para Rede Municipal de Ensino Fundamental 

  

Rede, não municipalização 
No início, foram três classes 

municipais. Em 1999, por decre- 

to do governador, a responsabili- 
dade de três escolas rurais passou 
para o município. Com o cresci- 
mento da Rede e novas séries, 
hoje são 26 salas e projeção para 

740 alunos matriculados. 

atender ã   

sas, situada num bairro extre- 
mamente populoso. 

feitura ro 
ceber de volta” os alunos matricu- 
lados na Rede Municipal. 

  

meira Instância, o Jud! 
as classes como responsabilidade 

do município. 

Tribunal de Contas e respeitar a 

Jei, o prefeito enviou projeto para 

a criação de cargos de professor 

no Quadro de Pessoal da Prefei- 

tura, especificando as classes em 

que vão trabalhar. “O projeto não 
significa municipalização, mas le- 

galizar uma rede paralela e inde- 
pendente a do Estado.” 

A Rede Municipal está cadas- 

trada no Ministério da Educação 
e recebe regularmente as verbas 

do Fundef. 

  

| «| Neste Carnaval: 
º Pise 

Pise sem 
Pise co 

  

Tudo para você 
passar o carnaval em 

5x sem entrada 
ou direto para 10 de abril 

leve, 
álcool, 
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Itapira sedia Copa Brasil de Canoagem 

  

Confederação Brasileira de 
Canoagem (CBCa) e a Fede- 

ração Paulista de Canoagem (FPCa) 
confirmaram a realização em Itapi- 
ra, no início de março, da Copa Bra- 
silde Ca 

quilômetro 28,5 da rodovia Itapira- 
Lindóia. A Prefeitura deverá pre- 

parar no local toda a 

estrutura de apoio para o evento, 
inclusive com estacionamento 

o RRGIR 
  

É espera- 
fel a participa- 

competidores, 
já pré-classifi- 

cados em 

campeonatos 
de acesso rea- 

lizados pelas 

associações e federações regio- 
nais. A organização do evento fi- 

cará a cargo do setor de Turismo 

do Departamento de Desenvolvi- 

mento Econômico da Prefeitura, da 
CBCae da FPCA. 

Assim como já aconteceu no 

ano passado, as provas se con- 
centrarão nas corredeiras do bair- 

ro da Ponte Nova, com acesso pelo 

  

para os 
locais para a 

observação 
das provas 

pelo público 

agem Slalom é 

um dos princi- 

pais eventos 

esportivos do País. 

Ela é acompanhada por pratican- 

tes de todo o Brasil e traz um grande 

número de visitantes a Itapira. 
Com a realização da principal 

prova da canoagem brasileira nas 

corredeiras da Ponte Nova, o bair- 

ro já está sendo estudado como 
possível ponto para sediar uma 

etapa internacional. 

  

  

Futsal feminino inicia treinamentos para 2002 
Des sequência ao excelen 

te trabalho realizado no ano 
do, no qual a equipe pi- 

Eno conquistou o bicampe- 

onato Regional de Futsal Femi- 

nino, os treinamentos seguem 
em ritmo acelerado. 

Comandadas pelo técnico 
José Peulo, as jogadores do time 

pinhalense mostram-se dispos- 

ta a aprender, o que está fazen- 

do com que o quadro pinhalen- 
se progrida a cada treinamento. 

As instruções do treinador são 
acetadas pelas jogadoras, que 
depositam nele total confiança. 

  

Com c apoio do Dep. de Es- 

portes, da Prefeitura Municipal 

e da Academia Bio Forma, o time 

de Futsal Feminino de Pinhal 

vem: treinando forte, buscando 
uma boa participação no próxi- 

mo campeonato, evoluindo téc- 

nica e fisicamente. É 

Reforçando a equipe, as jo- 
gadoras Samantha e Camila, de 

São João da Boa Vista, apresen- 
taram-se no início deste ano, for- 
talecendo anda mais o grupo. 

No próximo dia 04/02, será re- 

alizada uma reunião em São José 

do Rio Pardo, onde cada equipe 

  

  

a A Escola do Século 
  MSD 

Escola Aberta 

Venha aprender Informática no Centro de Educação Tecnológica MSD 

  Método h 

MSD a Escola do Século XXI 

ritmo e horário 

Cursos Profissionalizantes: 
Internei 
Administrador de Redes 
Programação Visual 
Corel Draw 
Autocad 
Photosho 

formar turmas, inicia 

os estudos de Informática no momento da matrícula 
T é reconhecida pelo MEC e oferece muito 

nais que uma escola de informática tradicional, você faz o seu próprio 

ista uma aula experimental 
Cursos para Usuários : O computador como funciona; Digitação; MS- 
Word 2000; MS-Excel 2000; Internet 

Fazendo os cursos da MSD você poderá eliminar digas para o Curso 
Técnico em Informática que iremos implantar em bre; 

ganha   Porapenas R$ 
  

  

Fone: 3661-5010 Ve 

Rua Barão.de Mota Paes, Nº 

705- a Prédio da a de Espe         

nto Antônio do Jardim 

QUADRA DE ESPORTES 

PASSEIO POR TRILHAS 

ESCOL! 

“km 6- Bairro Arrozal   COMPLETO SERVIÇO DE BAR 

definirá sua participação no 
Campeonato Regional de Futsal 
Feminino, que é promovido pela 

Liga Rio Pardense de Futsal. 

Já no dia 23/02, o encontro 

entre representantes das equi- 

pes será realizado na Federação 

Paulista de Futebol e contará 
também, com a presença de re- 

presentantes da equipe pinah- 

lense. 

Na oportunidade, as equipes 
que visam participar do Campe- 
onato farão os primeiros conta- 

tos, buscando definir participa- 

ção na competição 

VELAS 

  

Fone: (019) 654.1104 

Fábrica de 

Velas Sol 

  

Santo Antônio 

- do Jardim - SP 

SHOW AO VIVO 

PSC 
CHURRASQUEIRA 

PASSEIO A 
APARTAMENTOS 

DE MONTARIA EM 

TOUROS     

  

1º Fase 
Coréia do Sul / Japão 

| 
GrupoA 

Re CE Seul 31/05 8h30 

x Dinamarca Ulsan 01/06 6h00 

E De DeiguaiPi Pusan 06/06 3h30 

Dinamarca x Senegal Daegu 06/06 8h30 
Senegal x Uruguai Suwon 11/06 3h30 

Dinamarca x França Incheon 11/06 3h30 

Gru 
Paraguai x África do Sul Pusan 02/06 4h30 

Espanha x Eslovênia Gwangju 02/06 8h30 

Espanha x Paraguai Jeonju 07/06 6h00 
África do Sul x Eslovênia Daegu 08/06 3h30 

(África do Sul x Espanha Daejeon 12/06 8h30 
Eslovênia x Paraguai Seogwipo 12/06 8h30 

Grupo C 
Brasil x Turquia Ulsan 03/06 6h00. 

China x Costa Rica Gwangju 04/06 3h30 

Brasil x China Seogwipo 08/06 8h30 
Costa Rica x Turquia Incheon 09/06 6h00 

Costa Rica x Brasil Suwon 13/06 3h30 

Turquia x China Seul 13/06 3h30 

GrupoD 

Coréia x Polônia Pusan 04/06 8h30 

EUA x Portugal Suwon 05/06 6h00 

Coréia x EUA Daegu 10/06 3h30 

[Portugal x Polônia Jeonju 10/06 8h30 
Portugal x Coréia Incheon 14/06 8h30 

Polônia x EUA Daejeon 14/06 8h30 

GrupoE 

Irlanda x Camarões Niigata 01/06 3h30 

Alemanha x Irlanda Ibaraki 05/06 8h30. 
Camarões x Arábia Saudita Saitama 06/06 6h00 
Camarões x Alemanha Shizuoka 11/06 8h30 
Arábia Saudita x Irlanda Yokohama 11/06 8h30. 

GrupoF 

Inglaterra x Suécia Saitama 02/06 2h30 

Argentina x Nigéria Ibaraki 02/06 6h30 

Suécia x Nigéria Kobe 07/06 3h30 

Argentina x Inglaterra Sapporo 07/06 8h30 
Suécia x Argentina Miyagi 12/06 3h30 

Nigéria x Inglaterra Osaka 12/06 3h30   

Acompanhe os jogos da 

Copa do Mundo 2002 

Alemanha x Arábia Saudita Sapporo 01/06 8h30 

GrupoG 

Croácia x México Niigata 03/06 3h30 

Itália x Equador Sapporo 03/06 8h30 
Itália x Croácia Ibaraki 08/06 6h00 

México x Equador Miyagi 09/06 3h30 

México x Itália Oita 13/06 8h30 

Equador x Croácia Yokohama 13/06 8h30 

GrupoH 

Japão x Bélgica Saitama 04/06 6h00 
Rússia x Tunísia Kobe 05/06 3h30 

Japão x Rússia Yokohama 09/06 8h30 

Tunísia x Bélgica Oita 10/06 6h00 

Tunísia x Japão Osaka 14/06 3h30 

Bélgica x Rússia Shizuoka 14/06 3h30 

2º Fase 

itavas de Final 
Jogo 1 1º de Ex 2º de B Seogwipo 15/06 3h30 

Jogo 2 1º de Ax 2º de F Niigata 15/06 8h30 

Jogo 3 1º de Fx 2º de A Oita 16/06 3h30 

Jogo 4 1º de B x 2º de E Suwon 16/06 8h30 

Jogo 5 1º de G x 2º de D Jeonju 17/06 8h30 

Jogo 6 1º de Cx 2º de H Kobe 17/06 3h30 

Jogo 7 1º de H x 2º de C Miyagi 18/06 8h30 

Jogo 8 1º de Dx 2º de G Daejeon 18/06 3h30 

de Final 
Jogo € Vencedor de 2 x Vencedor de 6 Shizuoka 
21/063h30 
Jogo A Vencedor de 1 x Vencedor de 5 Ulsan 21/ 
068h30 

Jogo B Vencedor de 4 x Vencedor de 8 Gwangju 
22/06 3h30 

Jogo D Vencedor de 3 x Vencedor de 7 Osaka 22/ 
06 8h30 

Semi-final 
no E Vencedor de A x Vencedor de B Seul 25/06 

o E F Vencedor de C x Vencedor de D Saitama 

26/06 8h30. 

Final (3e 4) 

Perdedor de E x Perdedor de F Daegu 29/06 8h00 

Final (campeão e vice) 

Vencedor de E x Vencedor de F Yokohama 30/06 

8h00.     
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Andarilhos terão casa para recuperação 
a tarde deste sábado, dia 01 

de Fevereiro, estará sendo 

inaugurada na cidade, uma Casa 
de Atendimento e Recuperação 

para Andarilhos e Moradores 

de Rua, dentro do Programa de 

Atendimento ao Migrante, 

Andarilho e Morador de Rua, já 

existente no Município sob a 
Coordenação da Prefeitura Mu- 

nicipal através do Departamen- 
to de Promoção Social, desde 

1998, quando foi instalado jun- 

to à Estação Rodoviária da ci- 

dade, o CTS — Centro de Tria- 

gem Social — para triagem soci- 

al e encaminhamento de 

andarilhos e migrantes que che- 
gavam à cidade. Durante todo 
este tempo, o CTS atendeu cen- 

tenas e centenas de pessoas nes- 

ta condição, (e continuará aten- 

dendo) e oferece os mais diver- 
sos encaminhamentos: passa- 

gem de ônibus, roupa, banho, e 

pouso, tratamentos médicos e 
psiquiátricos. Segundo, Luiz 
Carlos Pizzi, Vice-Prefeito. 

“chegou a hora de avançar este 

Programa, o atendimento do 

CTS continuará, mas avança- 

remos, e isso se dará através da 

instalação da Casa de Acolhi- 

da de pessoas nesta condição de 

andarilhos e/ou moradores de 
rua, e isso através de uma par- 

ceria inédita entre Prefeitura 

(Saúde e Assistência Social), e 

Organismos da Sociedade Civil 

(Voluntários Amigos da Assun- 

ção e Comunidade Rainha da 

Paz)”. Ainda segundo Pizzi, “o 

desafio é enorme, pois se trata 
de um trabalho muito difícil 

complexo e que requer, decisões 

técnicas, terapia ocupacional, e 

acolhida humana... mas o desa- 

fio foi lançado”. 

  

O avanço do Programa dos Andarilhos e os Primeiros Passos e os Parceiros na Recuperação e Resgaste de Andarilhos 

Durante todo o ano de 2001, o 
Vice-Prefeito Pizzi, de comum 

acordo com o Prefeito Algorghe- 

ti, procuraram encontrar uma for- 

ma de viabilizar a execução desse 
Projeto de Instalação da Casa de 

Acolhida do Andarilho e Mora- 

dor de Rua, que na opinião de 
Pizzi, não poderia e nem deveria 

d ivi da Prefei 

tir um envolvimento da comuni- 

dade toda, que muitas e muitas 

vezes, reclama de andarilhos e/ou 

moradores de rua, que vivem em 
várias praças da cidade. “Já foi o 

tempo em que a Prefeitura deve- 

ria assumir tudo, a comunidade 

precisa participar, e pode partici- 

par. Não se trata de tirar respon- 

bilide de ler Público, mas   itura 
Municipal, mas que deveria exis- 

    
sim, de envolver a comunidade e 

assim os resultados serão mais 

satisfatórios. Por isso cuidamos 
de buscar parceiros, e achamos, 

graças a Deus”, afirmou Pizzi. 

Pizzi disse também que expe- 

riências de outras cidades ajudam 

a entender e buscar parceiros. No 

segundo semestre de 2001 a idéia 

começou a tornar-se realidade e um 

primeiro esboço do Projeto apare- 
ceu e um parceiro importante se 

manifestou por uma feliz coinci- 
ENC R OR suely 

possíveis parceiros: o Grupo Ami- 
os da Assunção, 

também deseja algo concreto como 
  

chácara bem perto da zona urbana 

da cidade, e isso poderia ser o iní- 

cio deste Projeto, que se efetivou 

em 21 de Novembro passado, 
quando o parceiro — que prefere 

po de amigos dos Padres Assunci- 
onistas que já existe na cidade há 
cerca de 2 anos, desejava encon- 
trar uma ação concreta para viven- 

ciar a espiritualidade e a féemaalgo 
não ser identificado — firmou o - prático. Surgiu também uma con- 

contrato de locação do imóvel por 
ano. E a partir de então, foram 

surgindo outras idéias, e mais dois 

versa com a Comunidade de Jo- 
vens Rainha da Paz, ligada à Paró- 

quia do Divino Espírito Santo, que 

espiritualida- 

de e fé. Pizzi disse que acontece- 

ram muitas conversas e entrosa- 
mento entre ambos os grupos com 
a Prefeitura Municipal através da 

Secretaria de Saúde e Assistência 

Social, e todos de comum acordo 

desejaram que este Projeto tornas- 

se realidade, julgando-no viável e 
possívei. 

As partes envolvidas e as responsabilidades 

Ficou acordado que a Prefei- 

tura Municipal remanejaria fun- 
cionários para o Projeto e coloca- 

ria ainda, os técnicos das diver- 

sas áreas para envolvimento no 

Projeto, tendo inclusive a Secre- 

taria de Saúde, um Projeto futuro 

erelevante com recursos do Mi- 

nistério da Saúde, para um Pro- 
jeto de Residência Terapêutica, 

que poderia ser desenvolvido no 
mesmo local, visto que há espa- 

  

ço na chácara, de modo a ajudar 
também, nesta Casa de Acolhi- 

da dos Andarilhos; o Departa- 

mento de Promoção Social já 
recebe recursos do Governo Es- 

tadual para este Programa do 
Morador de Rua, e que poderia 

ser direcionado para este Proje- 

to; e também a contratação de 2 

monitores de nível médio com 

experiência neste tipo de Proje- 
to; sendo necessário ainda a co- 

Os desafios e os objetivos do Projeto 

Todos os envolvidos no Pro- 

jeto, tanto os técnicos como os 
voluntários, são unânimes em 

afirmar que os desafios são enor- 
|smesy por se tratar de um trabalho 

complexo, e que vai-precisar do 

esta Casa acolherá todas estas 
Pizzi, isso não 

será fácil, continua: “o povo pi- 

  

nhalense é bom, as pessoas tem 
pena, e facilmente se deixam 
emocionalmente envolver e dão 
dinheii ic   e o comp t 

mento da-comunidade pinhalen- 
se toda. Pizzi novamente explica: 

“A comunidade pinhalense pre- 
cisa saber que a partir da insta- 

|, e isso então, 

vai patrocinar a vontade destas 
pessoas de ficar na rua, e fican- 

do na rua, estes perdem a opor- 

tunidade de serem acolhidos, 

lação desta Casa não haverá perdema oportunidade de terem 
mais necessidade de nenhuma 
pessoa viver ou morar na rua. 
Isso é do Portanto,   

A Chácara fica na Avenida Tropicart s/no. Em frente ao Clube do Cavalo. Informações no Centro 

de Triagem Social pelo telefone 651-1853. 

  

  

  

  

' PENOVIAS     

Renovias prepara Operação Carnaval 
erca de 70 mil veículos 
deverão passar pelo Pedá- 

gio de Jaguariúna sentido 
Campinas/Sul de Minas (Pista 

Norte), durante o feriado pro- 
longado de Carnaval, confor- 
me previsão da Reno- 

vias. A operação acon- 

tecerá entre 12h de 
sexta-feira (08/02) e 

12h de quarta-feira 

(13/02). 

A expectativa da 

Renovias é de que o 
horário de pico na saí- 

da para o feriado se 

concentre entre 16h e 

20h de sexta-feira (08/ 

02) e entre 8he 12h de 

sábado (09/02). No re- 

torno, o movimento 
deverá ser maior entre 
16h e 22h de terça-fei- 

ra (12/02). 

Segundo o gerente 

de operações de tráfe- 

go da Renovias, Rogé- 

rio Cezar Bahú, é im- 

portante alerta 

para os riscos do con- 

sumo de bebida alcoó- 
lica, evitando sua in- 

gestão antes de dirigir, 

a fim de se precaver de 

  

acidentes. “Também é reco- 

mendável manter distância se- 
gura do veículo que vai à fren- 

te”, orienta. 

A Operação Carnaval tem 
suporte de 36 viaturas distribu- 

   

ídas em guinchos, ambulânci- 
as, inspeção de tráfego e cami- 

nhão de combate a incêndio. O 
usuário pode acionar Os servi- 
ços gratuitos pelo 0800-559696 
durante as 24 horas do dia. 

Consultas antecipadas 

sobre a condição nas 
estradas podem ser fei- 
tas acessando o site 

O Sistema Renovi- 

as é formado por cin- 

co rodovias que ligam 

Campinas ao Circuito 

das Águas e Sul de Mi- 
nas Gerais: SP-340 
(Campinas/Mococa), 

SP-344 (Aguaí/Vargem 

Grande do Sul), SP-342 

(São João da Boa Vis- 
ta/Águas da Prata), SP- 

350 (Casa Branca/São 
José do Rio Pardo) e 

SP-215 (Vargem Gran- 

de do Sul/Casa Bran- 

ca). As bases operacio- 

nais do Sistema de Aju- 

Usuário (SAU) 

estão localizadas em 

seis pontos estratégi- 
cos da malha viária, 

que possui 291 quilô- 

metros de extensão. 

    

ninguém precisa mais dar di- 

nheiro (para passagem ou remé- 
dio...) e nem comida, pois afinal 

um encaminhamento para trata-. 

mento de saúde, terapia ocupa- 

cional, ou volta para a família, 
enfim, para a volta a uma vida 
digna como cidadãos”. 

Serão feitas então Campanhas 

laboração e o envolvimento da 
Vigilância Municipal; e os outros 

envolvidos-parceiros, dariam 
todo apoio necessário, inclusive 

assumindo a Campanha 
bília e Utensílios para a monta- 

gem da casa, que seria realizada 
através dos Meios de Comunica- 

ção da cidade. O que de fato acon- 

teceu com excelente resultado, 

afirmou Pizzi, durante todo mês 
de Janeiro passado. 

de Sensibilização e Conscientiza- 
ção através de Rádio, Jornal, pan- 

rtazes, etc, de modo a 

conseguir atingir os objetivos que 
são especificamente, na conclusão 
de Pizzi: “o resgaste-e a volta 
destas pessoas ao seio da família 
e da sociedade, é certeza de uma 

vida digna como pessoas huma- 

nas, portanto, oportunidade, de 

serem incluídas na convivência 

social, de modo a experimenta- 

rem, o significado real de cida- 

dania e dignidade... e para isso 

contaremos com estrutura e es- 

paço físico; pessoal profissional 
etécnico, e voluntários para aco: 

lhimento humano”. 
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Ciência, Tecnologia e Inovação 
stamos vivendo uma déca- 
da de mudança mundial e de 

mudança aqui no País, inclusive no 
campo da Ciência, Tecnologia e 
Inovação (CT&I). 

entam a fi 
  

A política internacional tornou-se 

sensivelmente mais tensa e regi- 

mentada e reforçaram-se os traços Si E 
  

cisão de avançar no Brasil e seu sím- 

bolo, entre outros, é a criação de 14 

Fundos Setoriais, que juntos carrei- 

am $ 1 bilhão de reais, adicionais, 

por ano para a nossa pesquisa cien- 
tífica e desenvolvimento tecnológi- 
co. O Governo, com o indispensá- 

vel concurso do Legislativo, estáres- 
pondendo aos reclamos da socieda- 

de e da economia e lança as bases 
para uma política de CT&I de longo 
prazo, que abarca o período de 2002- 
2010. 

Aumentaram fortemente, na 
va situação mundial, os riscos 

o estratégicos e econômi- 

gravados na consciência de todos. 
Crises de distinto caráter se suce- 
dem. Tendências depressivas au- 

Continua em marcha o proces- 
so de concentração em mãos de al- 

guns países dos avanços e da inova- 

ção de alto nível. Na era digital, apro- 

fundam-se o hiato da informação, 
assim como o fosso entre o saber e 
saber fazer, de um lado, e do não sa- 

ber nem saber fazer, de outro. 

reverter as tendências ne- 

que é imperioso fazer muito mais e 

de forma sustentada. Sabemos to- 

dos que esta será uma década de 
decisões dramáticas, com vistas à 

adoção de políticas públicas que 
permitam ao Brasil aspirar a uma 

posição no pelotão mais avançado 
da pesquisa e desenvolvimento 
mundiais. Nossa opção, está feita; 
a otra do Tetardo é Ê inad- 

lógico com o desenvolvimento so- 

cial; combinar variáveis distintas, 
mas indispensáveis: esforço nacio- 
nal, desconcentração regional, in- 

tegração nacional e cooperação in- 
ternacional. Com a 

a tanto, requerem-se ações 

o e sustentadas. Por estar- 

gentes e em desenvolvimento. A ci- 

ência e a tecnologia são ingredien- 
  

lógica mundial, o nosso empenho 

só pode ser o de situar o País, em 

suas três ondas mais evidentes: as 
tecnologias da inf a 

A desconcentração global do co- 

nhecimento e da inovação é requi- 
sito básico da Boa maneira de ver 

  jágue   

dos esforços mundiais a competi- 
ção em CT& torna-se impiedosa. 

Os países avançados se distanciam 

dos demais. É alemao O fato de 

nicação, a biotecnologia e a genô- 

mica e, mais recentemente, a nano- 

tecnologia. No cumprimento de 

nossas vocações nacionais e locais 
  missível. O di 

pe cranad em nossa. Ei qa 

que a maior p Es- 
tados que subsistem na ordem i in- 

ternacional di As 
feiras mundiais do Essen 

corganizar dial 
constituem a mola propulsora do 

progresso e devem ser um instru- 
mento de inserção mais egiitativa 

no mundo. 

o lado das iniciativas autóc- 

tones, a comunidade peca] 
d des d 

  

  gativas , buscar 

ca "competitiva no mercado 
RR multiplicam-se os esfor- 

os, com prioridade para a CT& 
ni parte dos países emergentes — 
como a China, Brasil e Índia, bem 

como da Coréia do Sul, que em 

muitos aspectos já poe ser fuso 

derada como 

d Os 

problemas não surgiram ontem mas, 

ao lado de nossas realizações, são 

fruto do longo processo de ingres- 

so do País, no mundo da CT&I. 

Entre tais problemas estão os de 

avançar no conhecimento e promo- 
ver, ao mesmo, tempo, muito mais 

nações que ficam para trás são, em 

última análise, engolidas. 
Por sua f d 

pa 
fi 

  te a fi ção e quali 

cursos humanos, a seia 
1 ialei o TEciocal de 

no paé 

dors, melhor financiadas que as 
  

  cêntração, 

dical, o paradigma do conhecimen- 
to é emblemático das tendências glo- 

balmente dominantes. Na verdade, 
porém, será na geração e no acesso 

ços em CT&I. 
ntemente, o Presidente 

Fernando Henrique Cardoso acen- 

tuou ser imperiosa a montagem de 
punio gas Ri deumaes- 

    

No País, demos passos iniciais, 

mas firmes, na direção do avanço 

da CT&I. Para além disso, Gover- 

p na nor 
vação; aproximar a 

q 
  

os centros de pesquisa e as empre- 
sas de base tecnológica; conjugar o 

Gogo treine a ei 
prazo, na ordem internacional. 

quereguer 
parcerias que atendam aos interes- 

ses de toda a humanidade e, por- 

tanto, de nações avançadas, emer- 

dial na a ampliação e qi ao co- 

nhecimento e na a po- 

brezaé o canta ia ns os paí- 

ses emergentes e em desenvolvi- 
mento alcancem uma nova presen- 

ça mundial, com justiça, progresso 

e bem estar para suas populações. 

*Ministro de Estado da Ciên- 

cia e Tecnologia. 

  

TECNOLOGIA 

INFORMÁTICA 

INFORMATI 

| Internet Provider & PC House 

   
   

        
     

    
    
       
       

  

   

EC — 
a 

INTERNET PROVIDER 

A LÍDER EM INTERNET 

O 651-5668 

CLASSIFICADOS 
  

  

  

Feminina   

  

   

Duas empresas que se Integram 
A DGL NET, operando com sistema via sa- 

télile (DGL SAT), destaca-se no ramo da Inter- 
net, pela qualidade e rapidez em seus servi- 
ços, conectando você com o mundo. Dispõe 
de profissionais treinados e qualificados, como 
Analista de Sistemas e Técnicos especializa- 

dos, que prestam total suporte a seus clientes. 
A PC House empresa voltada para a venda 

e total assistência técnica, oferece a seus cli- 
entes confiabilidade e segurança na compra e 

manutenção de seu equipamento. 

www.pinhal.dglnet.com.br 

Praça 13 de maio, 45 - Telefax: (019) 651.5668 

      

  

    

  

da Loja Maçônica “16 de 

Abril? aluga, para festas, 

toalhas na cor branca 

(renda e forro). 

Tratar: (19) 651-1493 - 

Sra. Angela (19) 651- 

1991 - Sra. Rita       

T 
Tratar com Helinho, pelo 

fone: 651.3022 

  

  

APARTAMENTO EM SANTOS 
Embaré, frente ao mar. 

Fone: 651.4690 
(Marcos)     

    
   

      

    

VENDE-SE 
Um tape para : 

elenium potência de 250 

Watts, uma de longo e outra 

de curto alcance, R$ 170,00 
um aplificador de som de 200 

t 30,00. Uma bate- 

a moto CB 500, R$ 

90,00. Todos os equipamen- 
tos novos com apenas 05 me- 
ses de uso. 

9727. 8093. 

  
Oportunidade de 

emprego 
Faça seu próprio salário 
vendendo semi-jóias. 

Ligue: 
(19) 651.5713 

c/ Cidinha     

  
VENDE-SE 

Golf GL 1.8, 95/95, preto, 4 

portas, completo (ar, direção e 

trava). Ótimo estado. 

Fones: 651.4990 97371904       

LITORAL 
NORTE 
sa vende-se em Sã 

tião, 2000m de 
120 a 

FRas 3sala: 

piscina 1000001, entr da 

por duas ruas, vista p/ mar. 

Tratar SP c/propr. Renato - 
(11) 3667-: 

Vende - s 

Uma casa na Vila Roseli 
r pelo fone: (19) 3661.2420 

ou à rua Ernesto Sellitto, 170. 

  

  

venda - Compra 
Assessoria Branco 
    

NÓS FAZEMOS DO SEU SONHO UMA REALIDADE 

PABX (0xx19) 651-6407 
Site: www.riobrancoimoveis.com.br 

Praça Rio Branco, 125 - Centro 

Espírito Santo do Pinhal - SP 
CEP 13.990-000 

  

Consultem-nos!   

  

Prazo: 

O doutor Mauro Iuji Fukumo- 

to, MM Juiz de Direito da 2º Vara 

Judicial desta Comarca de Espí- 

rito Santo do Pinhal, Estado de 
São Paulo, na forma da Lei, etc... 

az saber aos eventuais inte- 
ressados ausentes incertos e des- 
conhecidos, que por este juízo e 
ofício judicial da 2* Vara Cível, 

tramita a ação de Usucapião (proc 

nº 926/00), requerida por Adria- 
no Ferriani Sobrinho S/A - Mas- 

sas Alimentícias, representada por 

sua diretora-presidente sra. Mér- 

cia de Castro Leite Ferriani, ob- 

|jetivando o domínio do imóvel ur- 
bano de uso comercial e industri- 

al, situado nesta cidade, à Rua 

Barão de Mota Paes, nº 82, cen- 

tro, nesta cidade de Espírito San- 

to do Pinhal/SP, perfeitamente 

descrito na inicial, que poderá ser 
examinada em Cartório por qual- 

quer interessado. Alega que pos- 
sue o imóvel e vem exercendo,   

Edital de Citação dos Eventuais interessados 
ausentes incertos e desconhecidos 

Usucapião - Processo nº 926/00 

30 dias 

“Animus Domini”, com justo tí- 

tulo e boa fé, a posse mansa, pa- 

cíficae sem interrupção, por mais 

inexistência de registro transcri- 

ção ou matrícula no SRI local. As- 

sim é expedido o Edital com o 

prazo de trinta (30) dias, ficando 

citados os eventuais interessados 

ausentes incertos e desconheci-. 

dos. O prazo para contestação é 
de quinze (15) dias, contados a 
partir da citação, e que, não Sen 

Dado e passado nesta cidade de 

Espírito Santo do Pinhal - SP, aos 

30 de novembro de 2000. 

Mauro Iuji Fukumoto 

Juiz de Direito     

  

Lajes 

para 
Pisos 

Forros e 

Treliças         

ENEZA 
SISTEMA TRELIÇADO 

ROD. SP 346 - KM 212 - FONE/FAX: (19) 654-1460 
SANTO ANTÔNIO DO JARDIM - SP 
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Flashes e Fatos 

NIVERSARIANDO... 

  
Maria Lúcia Parziale Prates 

ACONTECEU 
Cultura Luiz Gonzaga Tessarine 
com sua esposa, e os jurados que 

  

A escola de Samba Mocida- 

de Unida, escolheu no último dia jovem recebeu o abraço cari- 
nhoso de seus irmãos Bruno e 

A charmosa Amara Gizele Piane- 

zi completou no dia 16 seus 15 anos. 25 no Esporte Clube Maringá, a 

sua rainha Daniele Carlete, 1. 

Princesa Marcela Carla 

FZanelato, 2. Princesa Fernan- 
da Comarin Bussi. Onde estive- 

ram presentes o Secretário da 

foram Miziza e seu esposo Fer- 
nando , Carlos Alexandre, Sar- 
gento Edilson e sua esposa Kar- 
la. Teve a presença também da 
Banda Inspiração Negra que ani- 
mou o baile. 

  

Rotary Club 

homenageia profissionais 
Na sessão ordinária do dia 29 

de janeiro, a partir das 20h00, em 

sua sede e com a maioria de seus 

membros presentes, foram home- 
nageados, dentro das classes 

Após ouvirem as palavras da 
rotariana Professora Ana Mari 

Vieira Ribeiro, sobre a ane 

cia que o Rotary dá aos profissio- 
nais em geral dentro de suas ati- 

vidades, os   

Espírito Santo do Pinhal, João 

Noronha (Dia do 
agraciados com um e RES de 

  

20.01); Edson Angelo Pessoti 

(Dia do Aposentado — 24.01) e 
Antonio Teodoro Gonçalves (Dia 

do Carteiro 25.01). 

honra ao mérito. 

cada pode agradecer a homena- 
geme, ainda, contar um fato inte- 

ressante acontecido na carreira 

que exercem. 

  
  

TRANSPORTADORA PINHALENSE LTDA. 
Matriz/Ay, fome Luiz, 500 - Jd. das bien filos (19) 651-1733 

Santo do Pinhal - SP - CEP: 
Filialiia. dn 721- erro pi = Tel: 1) 6944.4085 

io -SP 
Filial'R. een Malheiros, 360 - “Via Conrado Tel: (19) 623-1525 

-SP- joão da Boa Vist 
Filial/R. Sins de Oliveira, 18- Vila Cruz. Tek (35) 722-4925     

Seus pais Amabile e Donizete Grasiele, familiares e de seus 

prepararam um linda festa, em que a i amigos 

tamente com seu esposo Adal- 

berto, suas filhas Issis e Maíra, 
parentes e amigos. 

Marilá Vuolo comemorou 

seu aniversário dia 28 com um 

jantar em sua residência, jun-    

  

  

   
    
     

  

pletou 3 anos no dia 27. A comemoração foi 

no Salão do Buffet Crepon, com o tema “O 

Sítio d Pau Amarelo, 

parabéns dos país Priscila e Claúdio, dos avós, 

parentes e amiguinhos. 

    
Carnaval 

2002 na Soci- 

edade Recre- 

ativa, o salão 

vai ser deco- 

rado todo em 

  

branco e 

verde. Gratuíto 

Spin ao LEVO E TRAGO 
tes e 2 mati- SEU 

ANIMALZINHO 

  

nês, animado 

com a Banda 

Cajú com Sal. 

Cc so 

de fatasias 

nas matinês, 

e premiação 

diversas para 

os foliões. 

2 6511172 
Ea Rua Dr. Carolino Mota e Silva, 168 - Largo São João | 

PINHAL PNEUS & GIA 
Avenida Washington Luiz, 1060 

6951-4078 

  

  

SUPER PROMOÇÃO 
AMORTECEDORES DIANTEIRO 
GOL/VOYAGE/PARATI/SAVEIRO 

TODOS OS AROS COM 
GARANTIA 

DE 2 ANOS OU 40.000 KM 

õ X DE 
S 29,90 

  

  
  Anote na Agenda 

  

  

Pizzaria Fratello 

Toda Sexta feira música ao 

vivo. 

Pizzaria Don Leone 
Abre de Quarta a Segunda. 
Com Videokê. 

Pizzaria Gozzoli 

Terça a Domingo com Videokê. 

Celeiro Bar e Restaurante 

Toda Sexta música ao vivo. 

  

    
Economize Energia Elétrica. 
Instalação em residência, 

indústria e clubes 

  

  

   

      

Venha conferir. 
Informações pelo telefone 651.378 
Celular 97764595 - -com prof A 

     
  

  

  
  

a
 

 


